L’essayeuse
de culottes

Vesper Galore

Épouse infidèle d’un fabricant de lingerie pour femmes, Denise parcourt le monde entier pour proposer sa marchandise. Elle profite de ses voyages pour vivre les aventures sexuelles les plus insolites. À New York, dans le milieu de la lingerie, elle va faire de curieuses rencontres. Passant de l’un à l’autre et de l’une à l’autre, elle se laisse emporter plus loin qu’elle ne l’aurait souhaité. Et quand une femme comme Denise se laisse aller… cela mérite le voyage

Amateurs de récits vicieux, ce livre est fait pour vous.

LA LETTRE D’ESPARBEC

Souvent quand je passe par la rue de la Gaîté, le soir, pour rentrer chez moi, je m’arrête devant certaines vitrines de lingerie. Rue de la Gaîté, il y a surtout des sex-shops et des théâtres, la plupart des commerçants ont émigré devant cette invasion vers des quartiers moins sexuels. Pourtant, certains se sont reconvertis dans la lingerie et j’éprouve à leur égard une tendresse toute particulière. Baignant dans la froide clarté des néons, des mannequins s’y prélassent, vêtus de dentelles noires ou rouges, à frou-frous, de soutiens-gorge qui laissent passer les pointes des seins, de culottes qui s’ouvrent impudiquement sur le sexe…

Ou plus exactement, puisqu’il s’agit de mannequins, sur cette surface lisse et neutre en forme de coquillage bombé qui leur tient lieu de sexe. Mais on peut néanmoins rêver que de vraies femmes portent ces fanfreluches coquines, et qu’entre les dentelles s’épanouissent des toisons rousses ou brunes, voire s’entrebâillent des sexes épilés…

Il y a de quoi marquer un temps d’arrêt ; autour de moi pépient les jeunes filles qui s’exhibent dans les sex-shops, passant de l’un à l’autre à toute vitesse, suivie à distance par les amateurs éclairés qui les traquent de scène en scène… Mais moi, je les regarde à peine. Elles ont le tort immense, à mes yeux, d’être réelles. Aller me payer un jeton au sex-shop ne me tente pas, qu’y verrais-je après tout ? Des « barbus », comme on dit, au sourire vertical, que d’un doigt mécanique le « modèle » (c’est ainsi qu’on appelle ces dames qui s’exhibent derrière des miroirs sans tain) feint de masturber en roulant des yeux comiquement « lubriques » et en tirant de longues langues de chiens assoiffés…

Sans être raciste, c’est bon pour les hordes de Japonais qui débarquent par cars entiers, ou pour les quillards bretons qui viennent se rincer l’œil une dernière fois en attendant le train pour Rennes. Moi, j’ai beaucoup mieux à « voir ». J’ai les fantômes des boutiques de lingeries…

Ce sont elles qui m’accompagnent chez moi, et certes pas les deux ou trois prostituées faméliques qui survivent encore dans le coin… En compagnie de ces dames dénudées et parées de dentelles, je m’attable devant ma machine et je ponds trois ou quatre pages de cul. Ensuite, la conscience en paix, je peux aller dormir.

On ne vantera jamais assez les boutiques de lingeries coquines.

Pourtant, parfois, il m’arrive de retomber sur terre et de m’interroger. Mais qui diable porte donc ces culottes ouvertes, ces gaines de cuir, ces corsets à clous, ces bas en filet noir, tout cet attirail de « pute » ? Certainement pas les putains, elles font plutôt dans le genre mémère, si j’en juge par celles qui hantent encore Montparnasse. Alors qui ?

Sans doute sont-elles nombreuses pour faire fleurir ces commerces, mais elles ne le portent pas sur le visage.

Sous de sages robes bourgeoises, combien de ces jolies femmes au visage hautain que l’on croise dans la rue se parent ainsi de dessous affriolants ? En lisant ce récit, j’ai appris à connaître un peu ceux qui les « fabriquent », ces culottes. Ils n’ont pas l’air de s’ennuyer. À très bientôt, amis.

Perversement vôtre.

E.

CHAPITRE PREMIER

Je venais aux États-Unis pour la première fois, mais j’avais l’habitude des voyages d’affaires. Je les effectuais pour le compte de mon mari, Alexandre, qui dirigeait une entreprise de confection de sous-vêtements féminins. Ma mission était de vendre nos produits, d’ouvrir de nouveaux marchés dans le monde entier. Je venais de poser le pied à New York avec un seul but, faire signer un contrat de diffusion de nos produits par Grant K., un homme d’affaires américain qui dirigeait la Grant K. limited.

Ce n’était pas la première fois qu’une telle mission m’incombait. J’avais déjà fait des voyages dans pratiquement toute l’Europe, de l’Espagne à l’Autriche, en passant par l’Italie et l’Angleterre. Chaque fois, j’avais eu une ou plusieurs aventures extraconjugales sans lendemain. J’allais avoir trente-cinq ans, mariée depuis plus d’une décennie avec Alexandre qui était aujourd’hui un quinquagénaire fringant. Malgré cela, nos relations devenaient de plus en plus monotones. Ces voyages d’affaires devenaient pour moi de véritables vacances, l’aventure.

J’étais tellement excitée, dès la préparation de mes bagages, que la plupart du temps, à peine montée dans l’avion, je m’enfermais dans les toilettes pour me masturber afin de me calmer un peu.

J’ai découvert une partie de New York dans le taxi jaune qui m’a conduite de l’aéroport de Newark, à quelques kilomètres de la ville, à mon hôtel, le Méridien, en plein centre de cette étonnante cité surnommée par les Américains Apple, la pomme. J’étais bien sûr fascinée par la hauteur incroyable des fameux gratte-ciel. C’était le mois de juillet et la chaleur m’a poussée, dès mon arrivée à l’hôtel, à prendre une douche froide. Mais j’avais déjà téléphoné à Grant K. pour lui annoncer mon intention de le rencontrer au plus tôt, comme cela était prévu. Rendez-vous fut pris pour le lendemain matin. Après un repas léger que j’ai dévoré tout en regardant la télévision, allongée nue sur mon lit, je me suis à nouveau tripotée, debout, face à la glace murale, en pensant au jeune homme qui m’avait monté le plateau et que j’avais reçu nue sous les draps, pour voir sa réaction. Il avait à peine jeté un œil vers moi, sans doute déçu de ne rien voir de mon corps, et était parti encore plus vite. Mais ses joues semblaient plus colorées à son départ qu’à son arrivée. Quant à moi, même si je ne m’étais pas exhibée, je mouillais terriblement. J’aimais me toucher face à une glace, me regarder jouir. Et j’entretenais mon corps afin de lui conserver la ligne et la fermeté de mes vingt ans.

Je me suis touché les seins, faisant saillir mes tétons, et rapidement ils sont devenus fermes et gonflés. Puis, je me suis assise sur le bord du lit, les cuisses bien ouvertes, pour voir mon doigt aller et venir entre mes grandes lèvres molles et trempées. Mon époux refusait que je me rase sous les bras et encore moins que je m’épile le pubis et tout autour de la vulve. Il aimait ma touffe épaisse et brune, mes poils bouclés qui couraient le long de la raie de mes fesses. Je m’étais faite à cette idée. En vacances, il adorait regarder les autres hommes, sur la plage, ceux dont les yeux allaient directement entre mes cuisses, pour y voir les boucles noires qui dépassaient de ma culotte de maillot de bain. Et comme je possédais des mamelons très bruns, il fallait que je mette un maillot de couleur vive, très claire de préférence, afin que tout le monde puisse deviner mes tétons. Je dois avouer que cela m’excitait aussi.

Parfois, quand il sentait que j’intéressais un homme, Alexandre, me demandait d’ôter le haut pour prendre un bain de soleil, mais surtout de retrousser ma culotte au maximum, de façon à mettre à l’air une partie de ma touffe pubienne. Et le soir, à notre retour dans notre chambre, il me prenait avec brutalité, sans aucune préparation. C’était souvent inutile, d’ailleurs, tellement j’étais excitée et ouverte de m’être ainsi montrée à des inconnus.

En repensant à tout cela, j’étais encore plus dilatée. Je suis allée dans la salle de bains et je me suis allongée dans la baignoire. J’ai pris le pommeau de la douche que j’ai plaqué tout contre ma vulve, et j’ai fait couler l’eau tiède le plus fort possible. C’est ce que je faisais, chez moi à Paris, les soirs ou je n’avais pas eu le temps d’avoir un orgasme avant mon mari. J’ai joui en moins d’une minute. J’avais calmé mon excitation, mais aussi mes angoisses relatives à mon rendez-vous du lendemain. Épuisée, je me suis allongée sur mon lit et me suis endormie, la télévision allumée.

Les bureaux du siège social de la société Grant K. limited se trouvaient sur Broadway. J’étais toute contente de découvrir New York, et je suis partie plus tôt que prévu à mon rendez-vous afin de me promener un peu. Un taxi jaune m’a déposée non loin de la société en question. Il était 9 h 30 du matin et déjà la chaleur de cet été commençait à être élevée. J’ai marché une bonne heure, pour goûter l’atmosphère si particulière de la ville, avec ses immeubles aux escaliers de secours extérieurs si typiques, au sommet desquels trônaient d’immenses réservoirs d’eau. La partie dans laquelle se trouvait la Grant K. limited n’était pas la plus connue de Broadway, celle représentée sur toutes les cartes postales. Pas un seul théâtre ni music-hall à l’horizon. Tous les murs y étaient gris et souvent sales.

Je suis entrée dans un coffee-shop afin de prendre un dernier café et de relire mon dossier avant mon rendez-vous. Il n’y a pas de terrasses, à New York. Ce pub ressemblait à ceux de Londres, ville que je connaissais très bien. On ne pouvait savoir, de l’extérieur, comment était l’endroit. J’ai plutôt fait sensation en entrant. Il n’y avait que des hommes, quelques-uns en costume, d’autres en jean et chemise à carreaux. Je ne devais pas être le genre de fille à venir prendre un café, le matin, dans ce lieu. Il faut dire que j’étais habillée très court, ne portant sur moi qu’un chemisier léger et un tailleur relativement classique, mais dont la jupe s’arrêtait très haut, bien au-dessus des genoux. Je n’avais vu que très peu de femmes ainsi habillées dans ce quartier. Je ne me sentais pas trop à l’aise et j’ai bu mon café très vite, gênée par l’un des clients du bar qui avait les yeux rivés sur mes cuisses.

L’immeuble de la société de Grant K. semblait vétuste, de façade. Mais une fois dans le hall, comme c’est souvent le cas à New York, j’ai été étonnée de découvrir un luxe de mauvais goût. Des chaises de type Louis XV entouraient un guéridon très moderne, une moquette jaune citron couvrait les murs. Un gardien en uniforme, assis derrière un large bureau en marbre bleu, m’a indiqué l’étage. J’ai respiré un grand coup en sortant de l’ascenseur et en sonnant à la porte de bois massif.

C’est une jeune femme très séduisante, blonde, dont j’ai appris plus tard le prénom, Lynda, qui m’a ouvert. Je n’ai attendu que quelques instants avant de voir arriver un homme de taille moyenne, légèrement dégarni, avec une petite moustache très fine, poivre et sel comme ses cheveux.

— Merci, Lynda. Bonjour, Denise… Je suis très heureux de faire votre connaissance. Nous allons commencer notre réunion dans quelques minutes, suivez-moi.

Le regard de cet homme me troublait. Ses petits yeux enfoncés dans leurs orbites me faisaient penser à ceux d’un oiseau de proie. Il venait de me déshabiller du regard. Dans son bureau, je me suis installée face à lui, de l’autre côté d’une grande plaque de verre fumé transparente, posée sur deux pieds énormes en métal noir. Il téléphonait à une certaine Ellen afin de lui demander de nous rejoindre. Pendant ce temps, ses yeux restaient accrochés à mes genoux et à la naissance de mes cuisses.

J’ai tout de suite pensé que c’est pour cette raison qu’il avait choisi un bureau en verre transparent, mais aussi des sièges particuliers, où l’on se retrouvait les fesses plus basses que les genoux et où, pour être à peu près confortablement assis, il fallait écarter les cuisses très légèrement. La porte s’est ouverte, une grande femme blonde est entrée.

— Je vous présente Ellen, mon épouse et associée.

Ellen était bien plus grande que lui, plus jeune aussi. Il devait avoir quarante-cinq ans, et sa femme pas plus de quarante. Une imposante crinière blonde lui tombait sur les épaules, mais les racines châtaines de ses cheveux trahissaient une décoloration déjà ancienne. Elle m’a troublée dès que je l’ai vue. Son corps parfait, à la poitrine imposante, était moulé dans une combinaison noire très fine qui laissait deviner qu’elle ne portait ni soutien-gorge, ni culotte. Comme la plupart des Américaines, elle dégageait une odeur entêtante, celle d’un parfum à base de gardénia, et portait de faux ongles très longs vernis de rouge, ce qui accentuait sa silhouette féline.

Elle aussi parlait un français impeccable. La réunion a commencé aussitôt, dans une grande salle voisine du bureau de Grant. Nous étions les seules femmes, Ellen et moi. Assis en face de nous, de l’autre côté d’une grande table de bois verni, Grant présidait, entouré de deux hommes qu’il m’a présentés comme ses collaborateurs les plus directs. J’ai étalé devant moi quelques-uns des sous-vêtements fabriqués par notre entreprise parisienne que j’avais apportés dans une large mallette. La dentelle passait de mains en mains, et semblait intéresser l’assistance. Ellen s’est arrêtée sur un modèle en particulier, un soutien-gorge en soie noire avec des demi-bonnets destinés à soutenir les seins sans les cacher entièrement, pour laisser les mamelons à l’air.

— Cela, c’est très hot, baby, a dit la fausse blonde en le montrant à son mari. Mais sans doute trop petit pour moi…

— Nice, nice, répétait Grant en regardant son épouse plaquer sur sa grosse poitrine, par-dessus sa combinaison, le modèle en question. Très joli… Tu devrais l’essayer, pour que nous puissions nous rendre compte…

Je ne m’attendais pas à cela. En un instant, Ellen a fait glisser les bretelles de sa combinaison, devant tout le monde, pour se mettre les seins à l’air.Les collaborateurs n’en perdaient pas une miette. Sa poitrine semblait encore plus grosse. Elle était obscène, avec ses mamelons larges et mauves, couronnant ses seins d’un blanc laiteux. Elle a attaché dans son dos le soutien-gorge, puis a fait le tour de la pièce, en dandinant du cul, les tétons dressés et fripés. Ce modèle laissait voir la presque totalité de sa poitrine. La taille était en effet trop petite et le sous-vêtement la serrait, soulevant les deux gros globes de chair pâle et lui donnant un air encore plus obscène. Elle s’est arrêtée devant son mari, tout en se massant les seins.

— Un peu juste, mais terriblement sexy, non ?

— Le modèle est très intéressant, a lancé un collaborateur, petit et rondouillard, qui fixait les tétons dardés.

Elle est revenue près de moi, et a retiré le soutien-gorge. Puis, elle s’est assise, les seins toujours à l’air, pour toucher les autres modèles. La soie crissait sous ses longs ongles rouges. Finalement, elle s’est rhabillée, très tranquillement. Cette scène m’avait incroyablement excitée. J’ai eu beaucoup de mal à garder le fil de mes pensées tout en exposant les clauses du contrat qui avait nécessité mon déplacement à New York. La réunion a duré très tard dans l’après-midi, et vers 14 heures, Lynda, la fille qui m’avait reçue, nous a apporté des plateaux garnis de café, de hamburgers et de fruits, en provenance du coffee-shop voisin.

Vers 17 heures, Grant m’a fait visiter ses bureaux, m’a présentée à ses employés. Je n’avais pas uriné depuis le matin et il m’a indiqué les toilettes. Là, devant un lavabo, face à une petite glace murale, Ellen, sa combinaison à ses pieds, entièrement nue devant moi, s’essuyait la vulve avec du papier.

— Oh, excusez-moi… ai-je dit en refermant la porte, le cœur battant.

— Non, non, nous sommes entre filles, ici… Ce sont les toilettes pour femmes, pas vrai ? Pas de gêne entre nous…

Je me suis précipitée dans un box et j’ai rapidement refermé le verrou derrière moi. J’avais eu le temps, tout de même, de jeter un œil sur le corps parfait de la grande Ellen. Les poils de son pubis étaient châtains, presque bruns. J’étais troublée. Tout en pissant, accroupie au-dessus de la cuvette, je me suis frôlé le clitoris. La voix d’Ellen me parvenait, de l’autre côté de la porte.

— Excusez-moi, Denise, mais avec ces combinaisons, il faut presque les retirer pour pouvoir s’essuyer… Et dans les toilettes, c’est si étroit…

Elle était de nouveau habillée quand je suis sortie. Elle retouchait son maquillage. Je me suis approchée du lavabo afin de me laver les mains.

— Ce que vous nous avez montré est très joli. Je suis sûre que ce que vous portez sur vous doit-être particulièrement sexy… Je me trompe ?

— Non… non…, ai-je répondu, un peu gênée. C’est un modèle courant.

— Je ne vous crois pas… Montrez un peu !

— Je vous assure…

— Allons, pas de manières entre nous, a dit Ellen en venant devant moi et en commençant à déboutonner mon chemisier.

— Je vais le faire…

Elle avait déjà écarté les pans de mon chemisier et regardait mes seins. Je portais un soutien-gorge en soie et dentelle, transparent. Ses yeux ne quittaient pas mes mamelons bruns, visibles sous la fine étoffe. Ils gonflaient, trahissant mon trouble.

— Très jolis, a dit Ellen, un sourire vicieux aux lèvres. Et la culotte ?

— Même modèle, ai-je dit en reculant légèrement.

D’un geste rapide et sûr, elle a soulevé ma jupe courte. J’étais sidérée, je n’osais pas bouger, de peur de passer pour la prude que je n’étais pas.

— C’est transparent aussi… Mon Dieu, comme vous êtes poilue ! Vous ne vous épilez donc pas ? s’est-elle écriée en prenant entre ses doigts une petite touffe de mes poils qui dépassaient de ma culotte.

— Non… Enfin, pas en ce moment…

Je ne savais plus quoi dire. Elle tirait sur ma touffe et cela tendait ma peau jusqu’à mon clitoris. Je me suis reculée, mais elle a passé le bout de son ongle le long de ma fente, par-dessus mon slip.

— Je vais rentrer à mon hôtel, maintenant, je suis fatiguée, ai-je soufflé. Le décalage horaire, sans doute…

Elle n’a pas insisté. J’ai pris congé très rapidement et un taxi m’a amenée au Méridien. Arrivée dans ma chambre, je me suis entièrement déshabillée et j’ai pris une douche. Je n’ai pas pu m’empêcher de me masturber plusieurs fois, même en téléphonant à Alexandre, mon mari, à Paris, afin de lui rendre compte de ma réunion de l’après-midi. Sans parler d’Ellen, bien entendu. C’était la première fois qu’une femme me troublait à ce point. Sur l’une des chaînes câblées de l’hôtel, on pouvait voir un film érotique très soft. Je l’ai regardé de bout en bout, en me masturbant. Je ne comprenais pas bien ce qui m’arrivait…

CHAPITRE II

Le lendemain, je me suis réveillée encore tout excitée. Pour notre deuxième réunion, Ellen n’était pas là. Il a surtout été question de chiffres, et cela ne devait pas l’intéresser. Au milieu d’un exposé de Grant sur les possibilités de diffusion de nos produits à travers les États-Unis, le téléphone a sonné. C’était elle. Elle m’invitait à dîner, le soir. Grant semblait ravi, il faisait d’une pierre deux coups, car il recevait également des associés qui arrivaient de Caroline du Nord. La réunion s’est terminée plus tôt que prévu, vers 11 h 30. J’avais quartier libre. En sortant, je me suis trouvée nez à nez avec Lynda, la blonde que j’avais déjà vue la veille. Elle semblait de très bonne humeur, visiblement au détriment d’un jeune garçon travaillant pour Grant K. limited, un certain Bob, qui venait de prendre la fuite en me voyant arriver.

— Vous allez manger ? m’a-t-elle demandé.

— Oui…

— Où cela ?

— Je ne sais pas… Je ne connais pas bien la ville…

Elle a proposé de m’accompagner, elle était libre cet après-midi. J’ai accepté. Cette fille, qui devait avoir vingt-cinq ans, me plaisait bien. Elle semblait gaie et me rappelait ma sœur Jocelyne, physiquement. Même taille, seins assez volumineux et des fesses bien rondes, au bas d’un dos très cambré. Et de grands yeux bleus.

Nous avons pris un taxi en direction de la 55e rue. Lynda y connaissait un restaurant, le Café between the bread. Nous y avons mangé quelques spécialités. L’endroit était réputé pour ses menus composés de sandwichs délicieux où l’on trouve, entre deux tranches de pain français, aux noix ou au raisin, du saumon, du jambon, ou d’excellents pâtés d’Europe. Nous étions installées dans un charmant patio, décoré avec goût d’immenses plantes vertes. Je mangeais un sandwich au saumon frais, quand je lui ai demandé :

— Qui était le garçon avec qui vous discutiez, tout à l’heure ?

— Pourquoi ?

— Il ne semblait pas très à l’aise…

— C’est à cause de moi, j’adore l’embêter… He is virgin !

Puceau ! J’étais étonnée, car il devait avoir plus de dix-huit ans. Mais Lynda était affirmative.

— Je ne devrais pas vous raconter cela, mais j’aime le choquer… Avant votre arrivée, tout à l’heure, je lui ai fait cela…

Elle a tiré sur son tee-shirt très échancré pour mettre un bout de sein à l’air, devant moi.

— Et j’ai pincé mon téton, pour le faire durcir… Comme cela…

— Nous sommes dans un restaurant, me suis-je empressée de dire à voix basse, tout en regardant autour de nous.

Elle m’a raconté qu’elle lui touchait souvent le pénis, au travers du pantalon, pour vérifier s’il était sensible à ses provocations. Cela me choquait un peu, mais surtout me troublait, m’excitait. Le vin me mettait de bonne humeur, me tournait un peu la tête, mais j’avais encore tous mes esprits.

— Chaque fois que je lui montre mes seins en cachette, quand je le touche après, il est tout dur… Et il devient tout rouge. Il part généralement en courant, a dit la blonde en pouffant. Et vous savez quoi ? Un jour, je n’avais pas mis de culotte et j’avais la même jupe qu’aujourd’hui, très courte. Et bien, je l’ai soulevée pour lui montrer my pussy ! J’ai cru qu’il allait tourner de l’œil…

Cela m’a excitée d’imaginer la scène. Après une délicieuse tarte aux fraises et un café, nous avons pris un taxi. Le chauffeur devait la déposer devant chez elle, un appartement situé tout près de Chinatown, à l’angle de Worth street et de Lafayette street. Puis il me raccompagnerait à mon hôtel. Nous roulions depuis quelques minutes quand Lynda s’est rapprochée de moi. Sa cuisse pesait contre la mienne. Elle a éclaté de rire.

— Vous savez ce que je vais faire, la prochaine fois ? Regardez !

Me prenant au dépourvu, elle a retroussé sa jupe jusqu’à la taille. Elle ne portait pas de culotte. Elle a passé son index entre ses lèvres, pour le sucer ensuite du bout de la langue.

— Mais vous êtes folle, Lynda… Le chauffeur…

— Il ne voit rien. Écoutez plutôt ce que je ferai après…

Sous mes yeux, elle a tiré sur sa touffe blonde pour faire saillir son clitoris. Et elle s’est introduit l’index dans le vagin en le faisant aller et venir très doucement. Chaque fois que son doigt entrait à fond, son bouton se redressait. L’odeur de sa vulve venait jusqu’à mes narines et me troublait encore plus. Je ne savais plus quoi faire.

— Tu as la même tête que lui. Tu es toute rouge… a soufflé la blonde en faisant glisser son doigt plus bas entre ses fesses, pour se toucher le trou du cul.

— Mais arrêtez ! Qu’est-ce qui vous prend ?

Elle a retiré son doigt, mais sa jupe restait retroussée. Elle a posé sa main sur ma cuisse. Son index était trempé.

— Je sais que tu aimes bien les filles… J’étais dans les toilettes quand tu t’es laissé tripoter par Ellen… Tu ne le savais pas, hein, Denise ?

— Hier ? Mais non, je lui montrais mes dessous… Pour le travail.

— Oui, bien sûr… Et elle disait que tu étais très poilue… Je voudrais voir aussi.

— Non !

Elle a retroussé ma jupe, découvrant ma culotte. Et elle a posé sa paume sur mon pubis. Je retenais mon souffle. Sa main a soulevé l’élastique de mon slip et ses doigts sont partis à la recherche de mon sexe. J’ai senti qu’elle me pinçait les grandes lèvres. Le bout de son index a glissé tout seul dans ma vulve. Elle a pris ma main et l’a plaquée sur son propre sexe. Sa chair était chaude et humide, ses poils doux et pleins de mouille. À ce moment, le taxi a freiné. Nous nous sommes rajustées en vitesse, avant que le chauffeur ne se retourne.

— Je suis arrivée, tu veux monter ? m’a demandé la blonde.

— Non… J’ai à faire. Et ce soir, je dîne chez monsieur Grant.

Elle n’a pas insisté, mais avant de descendre, m’a embrassée sur la bouche, très rapidement. Le chauffeur semblait amusé de ma gêne. J’ai regardé Lynda entrer dans son immeuble de briques rouges. Puis le taxi est reparti vers mon hôtel.

Dans ma chambre, je me suis masturbée sous la douche, une nouvelle fois. Finalement, je me suis habillée pour me rendre chez les Grant. J’ai enfilé une robe très moulante, sans culotte afin qu’il n’y ait pas de marques apparentes. J’ai mis des bas noirs qui tiennent tout seuls aux cuisses, et un soutien-gorge, celui qu’Ellen avait essayé devant tout le monde, la veille, avec des demi-bonnets laissant les tétons libres. J’ai chaussé des talons aiguilles pour avoir une silhouette plus cambrée et faire saillir mes fesses. Je n’avais ce genre d’excitation à m’habiller ainsi qu’en voyage, quand j’étais seule, prête pour l’aventure. Mais là, je n’avais pas rendez-vous avec un homme en particulier et cela me troublait d’autant plus. Je me rendais compte que je faisais cela pour une femme, Ellen. J’avais envie de la provoquer, de l’allumer comme je l’aurais envisagé pour un homme.

Les Grant habitaient un grand loft, en plein cœur de Manhattan. C’est leur maître d’hôtel, un certain Michael, qui est venu m’ouvrir. L’endroit était un ancien entrepôt transformé en duplex. La décoration était riche, mais d’aussi mauvais goût que les locaux de l’entreprise. Les couleurs les plus vives se mélangeaient du sol au plafond. Les associés de Grant étaient là, à boire du bourbon. Il s’agissait d’un couple, Jill et Burt, qui devaient avoir tous les deux dans les quarante-cinq ans. Jill ressemblait à une photo de mode des années 50. Elle était maquillée outrageusement, avec une coiffure rousse montée en un énorme chignon, une robe arrivant aux genoux, des ongles terriblement longs, sûrement faux, comme ses cils noirs qui balayaient l’air devant elle. Burt, lui, portait un costume très strict, tout comme Grant. Ellen n’avait sur elle qu’une courte robe boutonnée sur le devant. Quand elle s’est penchée sur moi pour me donner mon verre de Martini, j’ai vu, par l’entrebâillement du tissu, qu’elle ne portait ni soutien-gorge, ni culotte. Burt profitait de chaque occasion pour la regarder, et cela semblait amuser sa femme.

Installés autour d’un grand guéridon en marbre, nous avons bu plusieurs apéritifs. L’alcool me faisait du bien, me donnait du courage pour affronter ces gens que je devais persuader de la qualité de mes produits. J’avais amené ma mallette et, à la demande d’Ellen, j’ai étalé devant moi les divers modèles. Je commençais mes explications quand Ellen s’est levée pour s’approcher de moi.

— Comme cela, ils ne peuvent se rendre compte… J’aurai dû demander à Lynda de venir, elle aurait tout essayé…

Je me suis sentie soudain émoustillée en imaginant celle qui m’avait tripotée peu de temps auparavant s’exhiber devant nous, en petite tenue. Mais Ellen avait une autre idée. Jill aussi.

— Je ne vois qu’une solution, Ellen… a dit la rousse au chignon. Il faudrait que madame le fasse elle-même. Tout cela est trop juste pour moi, et pour toi aussi, avec tes gros seins…

— C’est une charmante idée, pour que nous puissions apprécier, a ajouté Grant en se calant dans son fauteuil.

Je ne savais comment me dérober. Il fallait que je les décide, car visiblement leur avis importait à Grant. J’ai donc accepté de faire ce qu’ils me demandaient et j’ai demandé à Ellen où était la salle de bains. Je ne cache pas que, l’alcool aidant, cela m’excitait de me montrer en petite tenue devant ces inconnus. Je retrouvais le trouble que j’éprouvais quand mon mari me poussait à m’exhiber devant des étrangers.

— Mais non, ne perdons pas de temps, nous sommes entre professionnels, nous savons ce qu’est une femme, a dit Ellen en attrapant le bas de ma robe et en la retroussant.

— Enfin, Ellen… Je ne…

— Cela suffit ! Vous voulez nous convaincre, oui ou non ?

J’ai levé les bras, debout devant eux. J’avais les fesses à l’air et je sentais la mouille couler de ma vulve, entre mes cuisses. Quand Ellen a vu que je portais le soutien-gorge qu’elle avait essayé la veille, elle a poussé un petit cri d’admiration. Ses mains se sont plaquées sur mes seins, dont les tétons gonflaient à vue d’œil.

— Vous avez mis celui-là ! C’est mon modèle préféré… Regardez, Jill… et vous, Burt…

Les femmes regardaient mes seins qui gonflaient, entre les mains d’Ellen. Les deux hommes ne quittaient pas des yeux mon pubis. Burt a desserré sa cravate.

J’étais terriblement excitée. Pour comble, Michael, le maître d’hôtel, venait d’entrer dans la pièce pour apporter de nouveaux glaçons. Ma tête tournait de plus en plus. Ellen m’aidait à mettre différentes culottes. Chaque fois, ses doigts effleuraient ma fente ou mes fesses. Elle le faisait exprès, je le savais. Et chaque fois, je levais la jambe plus haut pour leur montrer ma vulve. Jill s’est levée pour s’approcher, elle aussi. Elle tâtait le tissu des culottes que je portais, en faisant glisser sa main entre ma peau et l’étoffe. Mais plus souvent, elle la glissait dans mes poils ! Puis, j’ai retiré la dernière culotte et Ellen m’a proposé de passer un ou deux soutiens-gorge. Je restais nue, au milieu de la pièce, essayant de prendre l’air naturel, à passer différents modèles, à me laisser habiller et déshabiller devant tous par Ellen. Comme si je ne les intéressais plus, tout à coup, celle-ci a proposé que nous passions à table. Je me suis rhabillée, un peu dépitée.

En dînant, les deux couples ont parlé de leurs lieux d’habitation respectifs. Jill et Burt vantaient la Caroline du Nord, la beauté des paysages, Ellen et Grant racontaient les faits divers de la semaine, les agressions dues à la drogue et au fameux crack, cette substance qui rend fou ; les utilisateurs n’hésitent d’ailleurs pas à tuer pour se procurer l’argent nécessaire à l’acheter. Je sentais bien sur moi le regard insistant de Grant, mais aussi celui de Michael, le maître d’hôtel, à chaque fois qu’il apportait les plats. J’ai bu du vin, puis de la liqueur, en digestif, et je commençais à ne plus être aussi à l’aise. J’étais malade, j’avais envie de vomir. Je n’avais pas l’habitude de boire autant.

Ellen, assise à côté de moi, laissait sa cuisse contre la mienne. Elle a profité que Jill, Burt, et Grant parlaient entre eux pour me glisser à l’oreille :

— Vous savez, j’ai baisé avec Michael…

Elle m’a suffoquée. Je ne savais quoi répondre, elle recommençait à m’exciter, elle venait de poser sa main sur ma cuisse, très haut à l’abri de la nappe.

— Il est vieux, mais c’est un vicieux. Et il a une queue très grosse… et des balls, des couilles… énormes… Il remplit my pussy, c’est bon, ajoutait-elle, à mon oreille.

Sa main est remontée et j’ai senti ses ongles sur mon clitoris. Il s’est dressé et ça m’a fait presque mal, tellement son geste m’avait surprise et excitée.

Michael venait de rentrer et elle le regardait, tout en me parlant. Il savait qu’elle parlait de lui, mais ne perdait pas son flegme.

— Il faut que je rentre. Je suis un peu fatiguée, ai-je bredouillé en repoussant sa main délicatement.

— Déjà ? Bon, O.K., baby, a dit Ellen en se levant.

J’ai pris congé de l’assemblée. Grant m’a dit qu’il allait discuter encore avec Jill et Burt une partie de la soirée, et me ferait un compte rendu dès le lendemain. Ellen m’a accompagnée à la porte de l’ascenseur, sur le palier. Je me suis soudain avisée que j’oubliais mon sac et ma mallette. J’étais de plus en plus malade. Ellen a crié à Michael de les apporter.

— Mais que faites-vous ? ai-je dit alors que la main de l’Américaine glissait sous ma jupe, par-derrière.

— Je te touche… Tu aimes cela… et moi aussi. J’adore tripoter les filles…

— Je ne suis pas lesbienne…

Ses doigts s’insinuaient entre mes fesses.

— Non ? Moi non plus ! Et pourtant, tu es toute mouillée… Cela t’a excitée, de te montrer tout à l’heure, pas vrai, pussycat ?

Elle se collait contre moi, me pelotait les seins d’une main et de l’autre s’occupait de mon cul. Son doigt passait sur mon anus, comme pour le titiller, le forcer à s’entrouvrir. Au moment même où Michael arrivait, portant mon sac et ma mallette, elle a enfoncé son doigt dans mon cul, d’un coup. J’ai sursauté et je me suis agrippée à sa taille.

— Il… Il est là…

— Ah, Michael, a dit Ellen, sans retirer son doigt de mon anus, il faudrait que vous montriez votre grosse queue à mon invitée… Elle ne me croit pas.

L’ascenseur venait d’arriver. Je priais tous les dieux qu’il n’y ait personne à l’intérieur.

— Bien madame, a dit l’homme en ouvrant sa braguette.

Il avait effectivement une bite énorme, comme un gros boudin blanc qui pendait entre ses doigts. Il a tiré sur la peau de son prépuce pour mettre à nu le bout de son gland.

— Alors ? Ça donne envie de sucer, non ?

Je n’ai pas répondu. Je me suis précipitée dans l’ascenseur avec mon sac et ma mallette.

Pendant tout le trajet en taxi entre le loft des Grant et mon hôtel, j’ai eu l’impression que le doigt de la grande Ellen était encore dans mon cul. Ça me piquait terriblement. Dès mon arrivée, pour me remettre les idées d’aplomb, j’ai pris une douche froide. C’est en me passant le gant entre les fesses que j’ai vu quelque chose tomber dans l’eau, à mes pieds. C’était un faux ongle d’Ellen qui était resté dans mon cul.

CHAPITRE III

Le lendemain, une nouvelle réunion a eu lieu dans les locaux de la Grant K. limited. Jill et Burt étaient repartis pour la Caroline du Nord, par le premier vol du matin. Ils avaient donné leur aval pour la diffusion de mes produits de lingerie fine mais il restait à convaincre les associés de Californie qui devaient arriver dans quelques jours. J’étais troublée de revoir Ellen, mais aussi Lynda, la blonde qui m’avait touchée dans le taxi. C’est Ellen qui nous a disposés autour de la table ronde, et bien sûr je me suis retrouvée assise à ses côtés.

Mon trouble a augmenté quand Bob, le jeune homme timide que Lynda aimait choquer, nous a apporté, en pleine réunion, des boissons chaudes. Il me regardait tout en posant son plateau, l’œil en coin, les joues rouges. Lynda lui avait-elle parlé de moi, ou était-ce tout simplement la curiosité ? J’étais tout excitée en repensant à ce que lui faisait Lynda.

Ellen commençait un exposé sur les possibilités de diffusion de nos produits, si les Californiens donnaient leur accord, quand j’ai remarqué qu’elle n’avait pas remplacé l’ongle de la main droite qu’elle avait laissé dans mon cul, la veille. À ce souvenir, ma vulve se dilatait toute seule. Ma culotte était trempée de mouille et je sentais mon clitoris se dresser hors de sa gaine, entre mes poils pubiens.

Elle portait une tenue incroyable, pour une femme chef d’entreprise en pleine réunion. Juste un tee-shirt, très échancré sous les bras, et une mini-jupe si courte, qu’assise près de moi, elle laissait voir le haut de ses cuisses, et presque la naissance de ses fesses rondes. La réunion n’a pas duré quand Grant a reçu un coup de téléphone lui indiquant qu’une livraison de ses produits n’était jamais arrivée dans l’un des magasins situés en plein cœur de Brooklin. Il a pris congé de nous, Ellen sur ses talons, pour se rendre sur place. Avant de partir, Ellen m’a donné rendez-vous l’après-midi vers 15 heures, non loin de Central Park, pour faire quelques courses sur la célèbre 5e avenue. J’attendais l’ascenseur, excitée à l’idée de l’après-midi que j’allais passer avec Ellen quand Lynda est arrivée, accompagnée du jeune Bob. Ils allaient déjeuner.

— Vous venez avec nous, Denise ? m’a demandé Lynda, tout sourire.

— Non… Je.. J’ai des courses…

L’ascenseur venait d’arriver, nous nous y sommes engouffrés. Il était vraiment exigu et j’avais la poitrine contre le dos de Lynda. Ses fesses rebondies frôlaient mon ventre. Je sentais son odeur, une légère transpiration mêlée à son parfum très chaud et opiacé. Soudain, elle a appuyé sur le bouton « stop » et l’ascenseur s’est arrêté entre deux étages.

— Mais que faites-vous, Lynda ?

— C’est Bob, il me touche enfin la chatte… Je lui laisse le temps d’en profiter, pour une fois qu’il tente quelque chose…

Le garçon ne savait plus où se mettre. Il n’osait pas me regarder, par-dessus l’épaule de Lynda. Il transpirait énormément, balbutiait, les lèvres secouées de tics nerveux.

— Mais non… Je ne la touche pas… C’est faux !…

— Eh bien moi, je te touche… Voilà ! a dit la blonde en plaquant sa main entre les jambes du jeune homme dont la déglutition se faisait de moins en moins facilement.

Elle s’est dégagée d’entre nous pour se mettre le dos contre la paroi. Je faisais face à Bob. La main de Lynda a fait glisser la fermeture Éclair de sa braguette et s’est insinuée dans le pantalon. Il tremblait de tous ses membres, mais maintenant me regardait pendant que la blonde le touchait, lui tripotait la bite.

— Il est tout raide… C’est tout petit… Une petite queue, mais drôlement dure…

— Il faut repartir, ai-je lancé.

— Attends, juste un moment, Denise. C’est trop drôle !

Plus bas, quelqu’un s’est mis à réclamer l’ascenseur.

— Et voilà, petit vicieux, a dit Lynda en sortant sa main de la braguette de Bob. C’est du rapide, avec lui, regarde ma main…

Elle avait les doigts pleins de sperme, gluants. Les joues cramoisies, Bob a tiré sur sa fermeture Éclair. Il était en sueur. Finalement, Lynda a appuyé sur le bouton afin de faire redémarrer l’ascenseur. J’étais terriblement excitée. Lynda avait une emprise incroyable sur le jeune homme. Il n’osait pas me regarder dans les yeux, mais louchait sur la naissance de mes seins, sous mon chemisier dont les trois premiers boutons étaient ouverts.

Au rez-de-chaussée, nous nous sommes trouvés face à Grant. Il avait oublié un papier.

— Vous étiez en panne, ou quoi ? Cela fait une heure que je cogne sur cette porte !

— On ne sait pas ce qui s’est passé, nous étions coincés, a dit Lynda en baissant les yeux.

Je les ai laissés s’expliquer. Dehors, Ellen attendait dans sa voiture, un coupé GM, que Grant revienne. Elle m’a fait un signe de la main, j’ai fait comme si je ne la voyais pas. J’ai marché d’un pas rapide vers le coin de l’avenue.

Je me suis changée, au Méridien, puis je suis descendue manger à l’Archestrate, le restaurant de l’hôtel. « Dehors, c’est Gershwin, Manhattan. Dedans, c’est la France », disait la publicité de l’hôtel. C’était vrai. J’ai mangé une délicieuse salade niçoise, et du coq au vin. Je me sentais mieux de retrouver les saveurs de mon pays. J’ai bu un peu de vin, du Pommerol, et cela m’a donné du courage pour aller affronter la grande Ellen, qui me troublait tant. Je repensais à ses gros seins aux larges aréoles mauves, tout en buvant mon café. Et je mouillais ma culotte.

J’ai retrouvé Ellen à l’endroit prévu. Il faisait une chaleur étouffante, pas un brin de vent, sur ce trottoir coincé entre deux buildings. J’avais mis un tee-shirt et une jupe courte, comme elle, pour être plus à l’aise. Nous avons pris la direction de la 5e Avenue. Les vitrines des magasins de luxe se succédaient, au pied des immenses gratte-ciel. Ellen n’était pas très bavarde. Mais après s’être acheté une splendide bague en or, chez Tiffany’s, elle a semblé plus gaie. Je n’avais pas envie de faire des dépenses inutiles, j’ai prétexté l’oubli, à mon hôtel, de ma carte bancaire.

— Comment trouvez-vous cet ensemble, m’a demandé Ellen, devant une vitrine.

— Superbe.

— Je vous l’offre. Venez… Come on, Denise.

J’ai refusé, mais elle allait se vexer. Elle tenait à me faire ce cadeau. Il y avait quelque chose de risible dans le fait d’acheter en Amérique un pur produit de France. Je me suis enfermée dans la cabine d’essayage et je me suis mise en slip et soutien-gorge. J’étais dans cette tenue quand le rideau s’est ouvert et qu’Ellen est entrée.

— Je ne suis pas prête…

— Cela dépend pour quoi… a-t-elle plaisanté en glissant soudain sa main dans ma culotte pour me toucher le sexe. You are wet… très mouillée ! a-t-elle dit en collant sa bouche sur la mienne.

— Mais… Et la vendeuse ?

— Je lui ai donné quelques dollars… Je la connais, pas de problèmes…

En une seconde, elle avait ôté son tee-shirt et sa jupe. Elle ne portait rien en dessous. Ses doigts entraient dans ma vulve après avoir écarté d’un geste rapide mes grandes lèvres trempées et molles. Ma culotte a glissé à mes pieds et mon soutien-gorge a sauté. Elle était nue contre moi, me plaquait contre la cloison. De l’autre côté, j’entendais une vieille femme qui discutait avec une vendeuse au sujet d’un manteau. N’importe qui pouvait ouvrir le rideau, je ne savais plus quoi faire, j’avais envie de partir, et de rester en même temps. La situation m’excitait, comme Ellen. Ses doigts fouillaient mon vagin, et de son autre main, elle me tripotait le cul sans ménagement. Pendant ce temps, elle me léchait le bout des seins, le mordillait à m’en faire mal. Mes seins étaient lourds et brûlants.

— Arrêtez… c’est fou…

— Mais oui, mais oui…

Mon cœur a sursauté quand j’ai entendu la vendeuse dire à sa patronne, derrière le rideau, que cette cabine était prise. Sans elle, nous étions découvertes, l’une contre l’autre, en train de nous branler. Car mes doigts étaient, comme les siens, très actifs, et je venais de les enfiler dans sa vulve poilue. Elle sentait fort la transpiration et son odeur m’excitait encore plus. Je ne savais plus ce que je faisais. Je la touchais, je tripotais une femme pour la première fois, sans aucun remords, sans penser pour autant que j’étais une lesbienne. Soudain, elle m’a retournée contre la cloison et s’est mise à genoux derrière moi pour me lécher le cul à grands coups de langue, le nez écrasé entre mes fesses. J’ai mordu mes doigts pour m’empêcher de gémir. Ils sentaient les fesses et la fente d’Ellen. J’ai eu un orgasme immédiatement. Elle a passé une dernière fois sa langue sur mon trou qui se contractait.

— À toi, maintenant, j’ai trop envie, a soufflé Ellen. Vite… vas-y !

Elle s’est assise sur le petit tabouret placé au coin de la cabine et a ouvert ses cuisses. De ses deux mains, elle a tiré sur les poils bordant sa fente pour l’entrouvrir. Des gouttes de mouille perlaient de son trou. Je me suis mise à mon tour à genoux et j’ai collé ma bouche sur sa vulve gluante. Elle sentait fort, un mélange de savon et d’urine. Cela m’a excitée encore plus fort. J’aspirais sa chair molle en cadence, tout en titillant son trou avec le bout de ma langue, le nez plaqué sur son bouton dressé. Je n’avais jamais imaginé qu’une femme puisse avoir un clito aussi grand. On aurait dit un petit sexe d’homme, tout rose et luisant. Ma langue s’insinuait dans son vagin ouvert et odorant. J’aimais que l’on me fasse cela, je pensais qu’elle apprécierait aussi, et je ne me suis pas trompée. Son ventre gonflait, sous le plaisir. Je me dépêchais, il y avait de plus en plus d’agitation autour de notre cabine. Ellen a levé ses cuisses le plus haut possible et a soufflé…

— In my ass, your finger…

Dans mon cul… le doigt… Je ne me suis pas fait prier plus longtemps. L’intérieur de son anus était brûlant, lisse et trempé. Ses sphincters se resserraient autour de mon majeur, de plus en plus fort au fur et à mesure que j’aspirais sa chatte. Soudain, le rideau s’est ouvert. J’ai sursauté, je me suis retournée, le cœur battant, pour voir la patronne du magasin, debout, le rideau à la main, ivre de colère.

— Mais que se passe-t-il ici ? Sortez, bande de salopes… Ce n’est pas un bordel, ici…

— Mais… Nous…

J’avais horriblement honte. Tout le magasin nous regardait. Une vieille femme portait sa main à sa bouche. Ellen ne semblait pas trop gênée. Elle a commencé à se rhabiller alors que la patronne continuait à nous injurier. Dehors, elle a éclaté de rire. Pas moi, jamais je n’avais vécu une situation aussi honteuse. J’avais envie de pleurer.

— Je n’irai plus dans ce magasin de merde… Voilà ce qu’elle a gagné, cette conne…

— Nous n’aurions pas dû… Et puis, je ne suis pas comme cela…

— Allez, tu as pris ton pied, ne te cherche pas d’excuses, a lancé Ellen en me prenant par la taille. Viens, on va boire un café…

— Non, je rentre à l’hôtel…

Mais elle a insisté, et au fond, je n’avais pas vraiment envie de rentrer. Nous étions installées dans l’un des plus luxueux cafés de la 5e, devant un café très serré, tout le contraire de la mixture si fade que l’on sert aux États-Unis d’habitude, et j’osais à peine la regarder. Mais elle devenait de plus en plus bavarde. Une nouvelle fois, elle m’a troublée.

— Tu sais, Grant et moi nous baisons tous les soirs…

— Je m’en fiche, Ellen.

— Il a une bonne grosse queue, pleine de veines, et hier il a voulu m’enculer… Il y a longtemps qu’il n’avait pas fait cela…

Je faisais celle qui ne s’intéressait pas.

— Et pendant qu’il me bourrait le cul, il me parlait de toi, de tes tits… De tes seins… Et de ta chatte… Je lui ai dit que tu étais terriblement poilue, il a juté tout de suite, en me défonçant encore plus fort… Je crois qu’il aimerait bien te baiser.

— Ça suffit, Ellen, ai-je dit d’une voix que j’aurais voulue plus assuré.

Je suis rentrée au Méridien, et je me suis branlée, nue sur le lit. Et je repensais à ce que m’avait dit Ellen, avant que je monte dans le taxi :

— Un jour, je le laisserai te baiser. Et je te sucerai le cul, pendant qu’il te mettra sa grosse pine dans la chatte… Et Michael, aussi, mon maître d’hôtel… Tu verras…

CHAPITRE IV

Je n’arrêtais pas de penser à Ellen. Pourtant, depuis le fameux incident, dans la cabine d’essayage du magasin, je tentais de ne plus répondre à ses avances. Lors des réunions, je m’installais à l’autre bout de la grande table, je m’arrangeais pour ne pas me rendre aux toilettes dans l’entreprise de Grant, je refusais les invitations à dîner. Pourtant, elle me troublait toujours.

Ce matin-là, j’avais tout mon temps. Il y avait une nouvelle réunion l’après-midi, vers 15 heures, et la matinée était à moi. Comme je n’avais pas envie de sortir, je me suis fait monter un super petit déjeuner composé de croissants, de café, de fruits et de marmelade d’orange. J’étais très excitée et je me suis branlée en attendant l’arrivée de ma commande. J’arrivais facilement à l’orgasme rien qu’en me tripotant le bouton. Je venais de jouir quand le garçon d’étage a frappé à la porte. J’ai enfilé un peignoir de soie légère mais je n’ai pas mis la ceinture. Il suffisait que je me penche pour que les pans s’écartent et que l’on voie mes seins et ma chatte.

J’ai ouvert et un jeune homme est entré, portant le plateau. Il était jeune et n’osait pas regarder dans ma direction. Le peignoir était très court, il m’arrivait à la naissance des fesses. Il a posé le plateau sur la table et m’a tendu la note à signer. Je me suis mise face à lui pour me pencher sur la table. Les pans se sont entrouverts. J’avais un peu honte de ce que je faisais, mais j’étais vraiment très excitée de me montrer ainsi à un inconnu, sans risque. Puis, sans le regarder, je lui ai demandé d’attendre une seconde pour que je lui donne un dollar de pourboire. J’ai fait exprès de faire tomber mon porte-monnaie sur la moquette afin de me pencher, dos à lui, et qu’il voie la naissance de mes fesses et les poils, entre elles. Quand il est sorti, il avait le visage décomposé, tentant sans succès de garder son sourire habituel. Cela m’a amusée, et excitée encore plus.

J’allais commencer à manger, assise sur le bord de mon lit, face à la télévision, quand le téléphone a sonné. La réception m’indiquait qu’Ellen désirait me voir. Ils me l’ont passée. Mon cœur battait à cent à l’heure. Elle a insisté pour monter, j’ai accepté. Un peu malgré moi, beaucoup parce que j’en avais envie. J’ai attendu, une main entre les cuisses, qu’elle frappe à la porte. J’ai ouvert, et j’ai eu la surprise de constater qu’elle n’était pas seule. Bob l’accompagnait. Il avait le visage cramoisi, et dès son entrée, a détourné le regard.

— Ne t’inquiète pas, Bob est très gentil, il m’accompagne partout, aujourd’hui, a dit Ellen en entrant dans la chambre.

Le garçon semblait particulièrement intimidé et mal à l’aise. Et moi aussi. Je ne comprenais pas le but de la visite d’Ellen. Mais quand elle s’est assise près de moi et que sa main aux ongles longs s’est posée sur ma cuisse, j’ai commencé à comprendre.

— Tu es nue, en dessous ? Great, great…

Le jeune homme restait debout au milieu de la pièce, à regarder d’un œil le téléviseur allumé. Mais en réalité, il ne devait pas perdre une miette de ce que me faisait Ellen.

— Arrêtez. Je vais m’habiller et nous allons sortir… Je dois faire une course, ai-je menti.

— Et ton petit déjeuner ? Tu te moques de moi ! Je peux ? J’ai très faim, je n’ai pas eu le temps, ce matin, a dit Ellen en prenant un croissant pour en manger une bouchée.

Sa main ne quittait pas ma cuisse et remontait très haut. Le tissu a glissé et je me suis retrouvée une cuisse, et aussi la touffe pubienne, à l’air.

— You’re so dark, si brune, disait-elle en passant ses doigts entre mes poils, allant jusqu’à tripoter mon clitoris.

Je ne savais quoi faire. La présence de Bob me troublait et ce qu’elle me faisait aussi.

— Nous allons nous amuser un peu. Regarde, Bob, je vais me préparer une petite tartine, a dit Ellen en trempant son doigt dans le pot de marmelade.

Elle m’a regardée, un rictus vicieux aux lèvres, et m’a poussée en arrière sur le lit. D’un geste vif, elle m’a ouvert les cuisses.

— Oh non… Pas devant lui… Ellen…

Mais il était trop tard. Déjà je ne résistais plus. Elle a passé son doigt sur mes grandes lèvres, pour les enduire de confiture. Elle glissait le long de ma fente. Ma vulve s’entrouvrait, sous la douceur du lubrifiant improvisé, mais surtout sous les regards d’Ellen et de Bob. Je commençais à respirer de plus en plus mal. Soudain, elle s’est penchée entre mes cuisses et a passé sa langue sur mon trou, pour y laper la marmelade. Sa langue me titillait, aspirait et suçait mes grandes lèvres molles.

— Tu veux goûter, mon petit Bobby ? C’est délicieux, comme ça…

— Oui… je veux bien, a dit le jeune en balbutiant.

— Alors viens, je ne vais pas aller te chercher !

Il s’est approché, les yeux rivés sur ma fente. À genoux, il a plaqué d’un coup son visage sur ma vulve, pris d’une frénésie terrible. Il mordait mes lèvres, léchait à grands coups de langue, le nez écrasé sur mon pubis. Son souffle chaud sur mon clitoris m’excitait encore plus. Appuyée sur les coudes, je le regardais faire, minaudant pour le principe. Ellen n’était pas dupe, elle savait que tout cela me plaisait.

— Elle sent fort, elle ne s’est pas lavée, a murmuré Bob entre deux coups de langue.

— Oui, on a bien fait de venir tôt. C’est tellement plus exciting… a dit Ellen en prenant l’un de mes seins à pleine main pour le malaxer.

Il me léchait devant elle, je devenais le jouet d’Ellen et c’est cela qui m’excitait le plus. Elle m’offrait à lui, comme mon mari aimait me montrer pour en tirer un plaisir encore plus fort. Elle m’a lâchée, s’est relevée. Les bouts de ses seins énormes pointaient sous l’étoffe de son tee-shirt et elle avait le rouge aux joues. Elle semblait prête à tout.

— Arrête, maintenant, Bobby… a-t-elle dit en le tirant en arrière. Tu sais, Denise, il a un petit problème… Il a un complexe ridicule. Pourtant, je lui dis que c’est aussi bien…

— Assez, maintenant, ai-je protesté sans conviction.

— Look at… Et toi, Bob, montre à Denise…

Il a baissé sa braguette pour en sortir une toute petite queue, juste un gland très fin, sans tige, qui dépassait à peine de ses longs poils pubiens.

— Il pense que sa bite est trop petite.

— Ce n’est pas grave, ai-je soufflé, encore plus excitée de voir enfin la petite bite de Bob dont m’avait tant parlé Lynda.

— Quand c’est tout petit comme cela, c’est encore mieux. On voit la différence quand il bande…

Bob tremblait de tout son corps, debout au milieu de la chambre. Il ne quittait pas ma vulve poisseuse des yeux. Je me trouvais toutes les excuses pour ne pas bouger. Je me racontais des histoires pour justifier mon désir. Ellen a pris la petite bite entre ses lèvres, devant moi. Elle l’a pompée très vite, en allant chercher ses couilles, au fond de son pantalon. Elles étaient en proportion de sa queue, petites et rondes, mais incroyablement poilues.Ma vulve s’entrouvrait toute seule, je mouillais mon peignoir en soie sous moi. Ellen me tripotait la chatte pendant qu’elle suçait. Quand elle s’est reculée, la verge était dressée, courte, mais bien plus grande qu’auparavant. Mais cela ne dépassait pas la dizaine de centimètres et avait à peine grossi. Je me suis redressée, excitée.

— Alors, dis-lui que c’est une belle queue…

— Oui. Vraiment, ai-je dit en regardant dans les yeux le jeune homme qui semblait toujours aussi gêné.

— Tu sais ce qu’il faudrait ? Que tu baises avec lui pour lui donner confiance…

Il était trop tard pour reculer. Nous étions tous les deux sous l’emprise de la femme de Grant. Elle profitait de la situation.

— Fuck her ! a-t-elle dit en le poussant sur moi.

Elle m’a forcée, d’une main ferme, à m’allonger de nouveau sur le lit. Elle a ouvert les pans de mon peignoir, d’un geste vif. Il a vite baissé son pantalon et s’est allongé sur moi. Il soufflait plus fort, sa petite queue raide frottait contre mon pubis. J’avais des frissons partout. Ellen est passée derrière lui, et c’est elle qui a guidé la petite bite devant l’entrée de mon con. Elle est entrée toute seule, bien trop fine pour mon vagin terriblement dilaté. Il allait et venait en moi. Ellen s’est assise près de moi, à hauteur de mon visage et a commencé à me tripoter les seins, pinçant mes mamelons pour les faire gonfler encore plus, les roulant entre ses doigts aux ongles longs et rouges. Petit à petit, ma vulve se resserrait autour de la bite de Bob, pour en épouser la forme et le volume. Je sentais que j’allais jouir mais je faisais tout pour me retenir, tentant de penser à autre chose. Mais la queue, les doigts d’Ellen m’en empêchaient. Au-dessus de moi, le jeune homme ne quittait pas des yeux mes seins triturés par Ellen. Ses petites couilles tapaient entre mes fesses entrouvertes, juste sur mon cul. Elles étaient dures, pleines de poils qui me chatouillaient la raie.

— Attends, je vais t’aider, Bobby… a dit Ellen en se levant pour aller derrière lui.

Il a sursauté et a poussé un long gémissement. Elle lui palpait les testicules, et ses ongles touchaient de temps en temps mes grandes lèvres écartées par la queue qui allait et venait entre elles. Le garçon s’est cambré d’un coup et son sperme s’est déversé en moi, en jets incroyablement drus et puissants. Finalement, sans oser me regarder, il s’est levé, la bite molle, gluante, d’où coulait encore du jus blanchâtre. Ellen a fait quelque chose qui m’a à peine étonnée, elle l’a sucé pour boire les dernières gouttes de sperme. Elle pressait la courte queue contre son palais.

— Ça fait du bien, hein, Denise ? On boit un coup ?

Ma tête tournait, j’avais les membres en compote. Bob est allé dans la salle de bains et nous l’avons entendu pisser. Ellen a sorti une bouteille de Jim Bean, du bourbon, de son sac. Elle a vidé les tasses de café froid pour les remplir d’alcool.

— Tiens, bois !

Les premières gorgées m’ont fait du bien. Je me sentais mieux, envahie d’une étrange chaleur. Bob est revenu. Il avait ôté son pantalon et se promenait la queue à l’air. Elle était de nouveau toute petite, et ses petites couilles ballottaient dessous. Je me suis sentie excitée, à nouveau. Entre mes jambes, très haut, son jus coulait de ma vulve sur le lit. Je m’en moquais. Ellen a bu une grande rasade de bourbon et s’est levée. En une seconde, elle était nue. Elle s’est allongée sur le lit, à côté de moi, les cuisses grandes ouvertes.

— Allez, viens ! a-t-elle ordonné à Bob.

En voyant la chatte de l’Américaine, la queue de Bob a recommencé à gonfler et à se tendre, droit devant lui.

— Tu sais, j’ai un aveu à te faire, m’a dit Ellen en se penchant sur moi et en me posant une main sur les seins pour les tripoter. Bob est mon frère…

— Ton frère ?

J’étais abasourdie. Ça ne pouvait pas être vrai ! Mais quand il s’est installé entre les cuisses longues, quand sa queue d’enfant est entrée dans la vulve grasse et poilue, Bob a poussé un petit cri.

— Oh, sister… sister…

— Vous êtes fous… ai-je dit en me relevant.

Mais déjà il allait et venait entre les cuisses de sa sœur, donnant de grands coups de reins. Elle avait noué ses jambes autour de sa taille, lui griffait le dos, poussant de longs râles de jouissance, sans retenue, Et très vite elle a eu un orgasme, en même temps que lui.

— Il crache dans mon con. Il t’a tout donné, gémissait Ellen, les yeux mi-clos.

— Il faut vous en aller…

Elle a repoussé le pauvre Bob qui ne savait plus quoi faire, la queue ramollie pleine de jus. Il tremblait.

— O.K., mais il faut que tu me suces le pussy. Et je m’en vais…

— Il ne faudra plus revenir ici, ai-je dit d’une voix ferme.

Elle s’est accroupie au-dessus de mon visage, et m’a collé sa chatte gluante sur la bouche. Tout de suite, je me suis sentie excitée. Sa vulve sentait la transpiration et le foutre. Je le buvais, gluant et chaud, tout en suçant les grandes lèvres d’Ellen. Elle se dandinait au-dessus de moi. Pendant ce temps, Bob gloussait comme un imbécile, et me tripotait la fente, rentrant un doigt dedans avant d’aller le mettre dans mon cul. Je ne savais plus où j’étais, mais les paroles de l’Américaine m’ont remis les pieds sur terre très rapidement. Je ne pouvais bouger, plaquée au lit par son poids sur mes seins, mes épaules.

— Bitch… Tu fais n’importe quoi pour ton contrat… Tu es une salope, une putain ! hurlait la sœur de Bob pendant que celui-ci me fouillait le cul.

J’aurais voulu me défendre, mais elle m’écrasait, sa vulve molle sur mon visage. Je me sentais humiliée par ce qu’elle disait.

— Je vais te pisser dessus, c’est tout ce que tu mérites, pas vrai, Bobby ?

— Pour sûr, a répondu l’autre, son doigt dans mon anus.

J’ai tenté de me débattre, mais je ne pouvais pas. L’urine est partie, m’éclaboussant le visage et les cheveux, inondant les draps. La pisse me brûlait les yeux.

Elle se vidait sur mon visage, sans retenue, en grognant de plaisir. Je me contorsionnais en vain. Finalement, j’ai bu de son urine âcre, malgré moi, et elle s’est relevée pour se rhabiller. Sans laver sa fente luisante de mouille et de pisse. Jamais on ne m’avait humiliée de la sorte. Bob était rhabillé lui aussi. Ma tête ruisselait d’urine, je pleurais, les yeux me piquaient. J’avais honte.

— Vous n’auriez pas dû faire cela… ai-je gémi en les regardant sortir.

— Tu ferais n’importe quoi pour ton contrat. Mais ne t’inquiète pas, je te ferai d’autres surprises, putain de Française.

Seule, je me suis précipitée aux toilettes pour vomir, tellement j’étais énervée, et écœurée. J’ai tenté de laver les draps, d’essuyer la pisse avec une serviette. Et j’ai pris une douche, en me frottant partout, insistant sur ma chatte et mon cul. Je me suis lavé les cheveux, j’ai pleuré. Ellen s’amusait à m’humilier, et ce n’était pas ce jeu-là que je voulais jouer avec elle. En sortant de la douche, le téléphone a sonné. C’était mon mari. Les affaires n’allaient pas au mieux, depuis mon départ. Il me faisait part de ses craintes, des problèmes avec les Italiens, et de l’espoir qu’il entretenait sur ma réussite aux États-Unis, avec Grant. Je lui ai dit que tout allait bien et que j’espérais être de retour dans une semaine, au plus tard.

L’après-midi, lors de la réunion, je n’ai pas adressé la parole à Ellen. J’ai évité son regard. Elle me fixait, un sourire méchant aux lèvres. Elle me dégoûtait.

Mais dans ma culotte, simplement parce que je savais qu’elle était là, près de moi, que je pouvais sentir son odeur qui emplissait la pièce, ma vulve s’entrouvrait, inondée de mes sécrétions. Après la réunion, Grant est venu près de moi et m’a proposé de dîner chez eux. J’ai refusé, le cœur battant. Il me regardait d’un drôle d’air. Je me souvenais de ce qu’elle m’avait dit, qu’il avait envie de me baiser, qu’elle m’offrirait à lui, mais aussi à son maître d’hôtel, le vieux Michael. Lui avait-elle raconté ce qu’elle avait fait avec moi et Bob ?

J’ai regretté, en rentrant en taxi à l’hôtel, de ne pas y être allée. Mais que m’arrivait-il ?

CHAPITRE V

C’était vendredi soir et j’avais le week-end pour moi. J’avais prévu de me promener, d’acheter quelques cadeaux pour ma famille, comme je le faisais chaque fois à l’étranger. Il était 22 heures, je venais de regarder un navet à la télévision, seule dans ma chambre, quand Ellen m’a téléphoné pour me dire qu’elle était en possession de mon agenda que j’avais oublié dans les locaux de la Grant K. limited. J’en avais besoin, car je devais passer des coups de fil à plusieurs de nos associés, dont celui de Madrid et un autre d’Anvers. J’en avais d’ailleurs parlé à Ellen, avant de la quitter. Je devais leur proposer de diffuser chez eux les produits américains. J’ai finalement accepté d’aller chez elle, pour récupérer l’agenda. Dans le taxi, je n’arrivais pas à me souvenir à quel moment j’avais pu l’égarer…

Malgré la scène avec son frère, malgré l’humiliation que m’avait infligée l’Américaine, ou peut-être même à cause de ça, j’étais tout excitée à l’idée de la retrouver. Je savais qu’elle serait seule, Grant ayant pris l’avion pour le Kansas où il avait une affaire à régler. Me doutant de ce qui m’attendait, je n’avais pas mis de culotte, ni de soutien-gorge. Je ne portais qu’une jupe en cuir très courte et un débardeur échancré sous les bras.

Elle m’a ouvert, dans une tenue encore plus légère que la mienne, un déshabillé de soie transparente. Elle était nue en dessous, je voyais, sous le mince tissu, ses mamelons larges et mauves, la touffe de ses poils pubiens.

— Tu as une minute ? Je vais nous servir un Cherry…

— Juste un…

Elle m’a laissée seule quelques instants, le temps d’aller chercher deux petits verres dans le salon, ainsi que la bouteille de liqueur. J’étais un peu fatiguée et je ne désirais pas boire d’alcool. Je me suis assise sur le fauteuil face au guéridon. Ellen est revenue, tenant d’une main un plateau, de l’autre mon agenda. Elle s’est assise devant moi, sur la table, les cuisses bien écartées. Les pans de son vêtement avaient glissé et je voyais la fente de son con entre les grosses lèvres brunes, luisantes de mouille. Elle était excitée.

— Tiens, ton agenda, Denise. Tu l’avais oublié dans le bureau de Grant…

Je savais qu’elle mentait. Je n’avais pas mis les pieds dans le bureau de Grant, ce jour-là. Comme tous les menteurs, elle avait des détails supplémentaires à me donner.

— Tu as dû le poser sur le bureau, et Grant a mis un dossier dessus… C’est pour ça… a-t-elle ajouté d’une voix stridente.

La situation m’excitait de plus en plus. Je me souvenais maintenant être allée aux toilettes, avant de partir, et j’avais laissé mon sac dans la salle de réunion. C’est à ce moment-là qu’elle avait dû le prendre pour monter ce piège. Elle avait une idée vicieuse derrière la tête et cela me troublait. Le premier verre de Cherry m’a fait du bien et j’en ai accepté un second. Très vite, ma tête a commencé à tourner. Ellen me parlait des associés de Californie qui devaient arriver le mardi suivant, et tout en m’exposant les faits, elle se touchait la fente, devant moi. Son doigt allait de son trou gluant à son bouton rose. Son clito grandissait à vue d’œil.

— Tu sais, j’ai une façon à moi pour rendre le Cherry bien meilleur… J’y ajoute de la tequila… Ça se sent un peu, non ?

Voilà donc pourquoi j’avais soudain plus chaud et aussi pourquoi ma tête tournait.

— Tu as mis une culotte ? a lancé la fausse blonde en avançant le pied vers mes cuisses.

— Voyons, Ellen…

Elle m’a forcée à ouvrir les cuisses avec son pied, et l’a collé contre ma fente.

— Allez, écarte un peu plus… On se connaît, toutes les deux, n’est-ce pas, baby ?

— Mais non…

Mais je la laissais faire. Elle me frottait ses doigts de pied sur le pubis.

— Retire ta chaussure, et fais comme moi, tu vas voir, it’s funny…

J’ai fait ce qu’elle me demandait. Sous la plante de mon pied, sa vulve était brûlante et trempée. Soudain, elle a insisté avec son gros orteil pour tenter de rentrer dans ma fente. Elle était particulièrement habile. Son orteil a séparé mes grandes lèvres, il est rentré dans mon vagin. J’avais des contractions, il m’était impossible de me concentrer sur le plaisir que je devais lui donner. On ne m’avait jamais fait cela. Soudain, elle s’est levée et a ôté son déshabillé. Entièrement nue devant moi, elle s’est approchée puis s’est mise à genoux entre mes cuisses pour me retirer mon débardeur et ma jupe. Je me suis laissé faire. J’étais inerte. Ensuite, elle s’est relevée et m’a tourné le dos. Elle a plaqué ses mains sur ses fesses, à hauteur de mon visage, et les a écartées pour me montrer son anus entouré de poils châtains, bouclés.

— Tiens, sens un peu… J’ai acheté un produit, comme un déodorant spécial, pour avoir le cul toujours propre… Dis-moi… Vite !

— Écoute…

— Allez, tu en as pour une seconde…

J’ai mis mon nez entre ses fesses rondes. Son cul sentait la lavande, mais sous l’odeur du déodorant, je reconnaissais celle de son anus, sa transpiration, et surtout celle de sa vulve, plus bas.

— Passe la langue dessus, pour goûter… Que je sache, si Grant me suce, si cela a vraiment bon goût comme le dit le prospectus…

Ma tête tournait de plus en plus. J’ai fait glisser ma langue sur son trou, une première fois, puis, incapable de me contrôler, j’ai mis ma bouche en rond tout autour pour la sucer. Elle se cambrait encore plus, commençait à gémir. J’avais de plus en plus de mal à respirer normalement, mon nez écrasé entre ses fesses. De la langue, j’ai forcé l’entrée de son trou du cul. Je n’avais jamais fait cela à personne, même pas à un homme. Soudain, elle s’est tournée pour me faire face. Elle m’a prise par le bras et m’a demandé de me lever.

— Viens, on va aller réveiller Michael…

— Oh non… Je ne le connais pas…

— Mais si, viens, on va rigoler…

Je ne savais pas que le maître d’hôtel dormait sous le même toit qu’eux. Il disposait d’une chambre. Une petite porte basse y menait. Elle l’a ouverte. Nu, allongé sur son lit, Michael dormait, dans l’obscurité.

— Je ne veux pas qu’il mette de pyjama, ce sont mes ordres…

Je n’osais pas regarder, mais ne pouvais m’en empêcher. Sa grosse queue pendait sur le côté, sur sa cuisse, et me rappelait une nouvelle fois un gros boudin blanc. Il ne nous a pas entendues entrer, ou tout au moins a fait semblant de dormir. Ellen s’est assise près de lui et lui a saisi la verge à pleine main. Il a à peine bougé mais tout de suite sa queue a commencé à prendre du volume. Il possédait un prépuce très charnu mais aussi de grosses couilles, presque de la taille de petites pêches. Elle a lâché la queue qui était maintenant en érection, encore plus longue et grosse que je me l’imaginais. Elle m’a demandé de venir près d’elle et de toucher les testicules. J’en ai pris un et j’ai commencé à le faire rouler, doucement, dans son sac poilu. Là, d’un coup, l’homme a ouvert les yeux et m’a regardée, l’air étonné de me voir le tripoter. Sa couille était chaude et devenait de plus en plus grosse et ferme sous mes doigts.

— Denise va te sucer, c’est un ordre, tu te laisses faire ! a crié Ellen d’une voix hystérique.

— Mais, madame…

Ils jouaient tous les deux la comédie, et ils jouaient faux. C’était de toute évidence un coup monté, mais je trouvais cela encore plus excitant. Je me suis penchée et j’ai mis sa queue raide dans ma bouche. Tout en le pompant, je lui titillais le méat avec le bout de ma langue. Pendant ce temps, assise près de moi, Ellen me tripotait les seins. Puis elle a commencé à attaquer mon cul.

— J’avais perdu un ongle, il n’y a pas longtemps, je vais voir si je le retrouve…

Les poils pubiens de Michael sentaient la transpiration. Le doigt de l’Américaine fouillait mon cul, puis en sortait pour entrer dans ma vulve dilatée.

— Et maintenant, tu vas la baiser, c’est un ordre, Michael…

Elle lui donnait des ordres pour ne pas avoir à me les donner. Vu sous cet angle, c’était comme si je le désirais et qu’Ellen le force. Mais c’était tout le contraire, et cela me plaisait. Michael ne desserrait pas les lèvres. Son ventre un peu flasque tremblait à chacune de ses inspirations. Ellen m’a prise par la taille pour me pousser à m’empaler sur la verge raide. Je me suis assise sur lui, de face, la bite dure dans mon con. J’avais envie de le faire jouir très rapidement. J’ai commencé à me soulever doucement, en cadence, tout en contractant mon vagin autour de sa queue. Je passais mes doigts dans ses poils pubiens, poivre et sel comme ses cheveux. Je lui faisais un truc que mon mari adorait, je pinçais sous moi la base de sa bite, très fort, entre deux doigts, à chaque fois que je me relevais un peu pour faire coulisser son pénis dans mon ventre.

— Le pauvre, a ricané soudain Ellen, il va gicler malgré lui… Je vais lui donner une petite récompense. Il adore cela…

Elle est venue s’accroupir au-dessus du visage de l’homme, face à moi, et lui a plaqué sa vulve sur la bouche. J’entendais les bruits de succion entre ses cuisses. C’est à ce moment qu’il a poussé un cri étouffé et qu’il a éjaculé en moi. Ellen, penchée en avant, me léchait les mamelons. Je n’ai pas pu m’empêcher de saisir ses gros seins pour les palper. Elle gémissait, se dandinait sous les coups de langue de l’homme. La queue de Michael se cabrait dans mon vagin et j’ai senti que j’allais jouir. Une vague de frissons emplissait mon ventre, je me suis mordu la lèvre pour ne pas gémir devant eux. Mais ils n’étaient pas dupes.

Ellen s’est levée pour passer derrière moi et m’a enfilé un doigt dans le cul. Cette double pénétration, le doigt et la verge encore dure de Michael, m’a fait un effet terrible. Je suis finalement tombée à côté de Michael, complètement épuisée, sans pouvoir reprendre haleine. La sueur me piquait les yeux, mon ventre était contracté.

J’ai protégé ma vulve et mon cul de ma main, pour éviter que l’on me touche de nouveau. Ellen me regardait, en souriant vicieusement. Elle s’est penchée sur la queue redevenue molle pour la prendre à pleine main et tirer dessus. Elle a enfoui son nez et sa bouche sous les grosses couilles. Elle lui léchait le cul, j’en étais sûre, j’entendais de nouveaux bruits de succion entre les cuisses de l’homme. Il grognait, se laissait faire.

— Et voilà… Regarde… m’a dit Ellen, tenant toujours la queue de Michael.

Je n’en croyais pas mes yeux. Du sperme en sortait encore, mais cette fois juste en mince filet très épais.

— Il jute encore… Il aime ça, ce salaud, que je lui suce le cul… C’est dégueulasse, non ? Les hommes sont des porcs ! Pigs !

— Oui…. Non…

Je n’avais pas envie de parler. Je me suis levée pour aller aux toilettes. Je n’arrivais pas à marcher droit. Le sperme coulait entre mes cuisses. Je me suis essuyée et rhabillée.

— Tu reviendras, n’est-ce pas, Denise ? On se marre bien, toutes les deux ? On est de bonnes copines…

— Oui… mais il faut que je rentre… Je suis morte…

Avant de partir, elle m’a pincé les seins, alors que je ne m’y attendais pas. Et j’ai senti mon clito devenir dur d’un coup, au même moment. Ce réflexe m’a effrayée. À mon hôtel, je me suis endormie très vite. Encore excitée, avec toujours une terrible envie de baiser.

CHAPITRE VI

Je m’emmerdais ferme, ce soir-là. J’avais mangé au restaurant français du Méridien, je devais passer la soirée dans ma chambre, à étudier et revoir mon dossier. J’étais allongée, nue, sur mon lit, quand le type de la réception m’a avertie d’une visite. C’était Lynda qui m’attendait en bas, et me proposait de venir au cinéma avec elle et son boyfriend, un certain Léo. J’ai sauté sur l’occasion. J’ai enfilé un tee-shirt et ma jupe courte, sans rien dessous, et j’ai retrouvé le couple au rez-de-chaussée. Je ne m’attendais pas à ce que Léo soit un Noir. Grand, très mince, il portait une casquette recouverte de pin’s.

— Je te présente Léo, la plus grosse bite de New York… a lancé la blonde en rigolant.

— Lynda ! ai-je protesté, faussement offusquée.

Je n’avais jamais baisé avec un Noir et j’avoue que cela me troublait. On racontait tellement de choses sur la taille de leur sexe… Nous avons pris leur voiture pour nous rendre à la séance de 22 h 30, sur Bleecker street, dans le West Village. Ils avaient une vieille Toyota jaune. Léo conduisait, j’étais assise derrière, à côté de Lynda. Elle portait, comme moi, une jupe très courte.

Nous roulions depuis peu quand elle a posé une main sur l’un de mes seins pour le palper à travers le tissu léger de mon tee-shirt.

— Tu n’as pas mis de soutien-gorge ? Ils sont fermes, tes seins, malgré ton âge…

— Je ne suis pas si vieille que cela…

Je ne repoussais pas sa main, mais la situation me gênait un peu. Léo regardait souvent dans le rétroviseur.

— Eh, Léo, elle n’a pas de culotte, elle non plus… a pouffé Lynda en soulevant ma jupe.

— Arrêtez, Lynda…

Nous étions à un feu rouge. Léo s’est retourné pour loucher sur ma fente à l’air. La soirée débutait curieusement. La jeune Américaine a passé ses doigts dans mes poils, titillant mon clitoris, sous les yeux du grand Noir. Il me souriait sans dire un mot. Les klaxons, derrière nous, l’ont forcé à redémarrer et à regarder de nouveau la route.

— Tu vas voir, c’est un enfant, ce Léo, m’a soufflé Lynda à l’oreille. Il a une façon bien à lui de regarder un film…

Je ne comprenais rien. Elle m’a pincé le clitoris. Énervée, j’ai repoussé sa main et rabattu ma jupe. Nous sommes finalement arrivés. Léo a garé la voiture non loin d’une impasse. Nous étions les derniers de la longue file d’attente. Le film était un western déjà ancien. Lynda m’a expliqué que ce cinéma passait deux films, le même soir.Elle me tenait par la taille, me parlait à l’oreille.

— Tu vas voir sa queue…

— Quoi ?

— Il a une bite énorme ! Quand il me la met, je manque chaque fois de m’évanouir… Alors, je ne te parle pas quand il m’encule…

Je ne connaissais qu’à peine son boyfriend, et il ne me plaisait pas vraiment. Mais il me troublait. Il venait de voir ma fente, me regardait pendant que nous faisions la queue. Et il avait une grosse bosse au pantalon, juste à l’emplacement de la braguette. Il n’arrêtait pas de loucher sur mes seins. Il commençait à faire frais et mes tétons pointaient sous l’étoffe.

— Il te plairait ? m’a demandé Lynda à voix basse.

— Voyons Lynda… C’est ton ami…

— Oh, je suis très prêteuse, tu sais… Je le prête à toutes mes copines ! Et puis ça m’exciterait de le voir te coller sa grosse bite dans ton pussy si poilu…

Nous sommes entrés dans le cinéma. Léo a insisté pour payer pour nous tous.

— Quand il est généreux comme cela, c’est qu’il a une idée derrière la tête, je le connais, m’a murmuré Lynda en cachette. Il va vouloir que je le…

Elle n’a pas terminé sa phrase, l’ouvreuse est arrivée pour nous guider. La salle, petite, ne possédait pas une sono suffisante pour couvrir la mastication des spectateurs qui se gavaient de pop-corn. Lynda, Léo et moi étions au fond, les seules places encore disponibles : cela ne semblait pas gêner Lynda et Léo, bien au contraire. À peine le film venait-il de commencer que la blonde a tiré la grosse queue noire hors de la braguette de son ami. Je n’en croyais pas mes yeux. Elle regardait le film, lui aussi, et elle le masturbait, pendant ce temps. Il n’y avait, dans notre rangée, qu’un vieux qui s’était endormi dès les premières images.

— Ça ne te dérange pas que je le branle ? m’a demandé Lynda à l’oreille. Même devant la télé, il adore cela…

— Mais… si on te voit ?

— Pas de risque… Tiens, regarde un peu, elle est énorme, pas vrai ?

J’ai regardé. Il avait vraiment une queue incroyablement grande et grosse. C’est ce qui m’a toujours troublée, chez les hommes, cette variété de tailles et de volumes. Léo était l’inverse de Bob. Mais tous les deux étaient excitants, à leur manière. Lynda a posé sa main libre sur ma cuisse. Je m’y attendais un peu. Je l’ai laissé faire. Elle a glissé sous ma jupe pour me toucher la fente. J’étais gluante et son doigt est entré en moi avec beaucoup de facilité. Je minaudais, une nouvelle fois, afin de faire croire que je n’étais pas trop d’accord, mais j’avais envie qu’elle me tripote. Je faisais mine de me concentrer sur le film, mais je ne pouvais m’empêcher de tourner la tête, afin de regarder la queue énorme du Noir. Lui me souriait de toutes ses dents, pendant que la main de la blonde faisait coulisser son prépuce charnu sur son gros gland marron clair.

Il y a eu un incident, au bout de dix minutes de projection. Le film a brûlé, ou s’est cassé, et la lumière est revenue, sous les injures de l’assistance. Lynda a retiré son doigt de mon con, et Léo a rangé sa bite dans son jean. Elle s’est penchée à son oreille et lui a fait sentir son doigt, qu’elle venait de me mettre dans le vagin. Il a fait un large sourire tout en me regardant.

— On se casse ? C’est nul, ce film… a dit la blonde.

— Attends… Ils vont reprendre la séance…

Ils étaient déjà debout. Je les ai suivis dehors. La salle était furieuse, le directeur se faisait insulter, tout comme le projectionniste.

— On marche un peu ? a proposé Lynda.

Je regrettais d’être déjà dehors. Je ne me sentais pas très à l’aise, dans la rue sombre. Il n’y avait pas un chat et je ne pouvais m’empêcher de repenser aux histoires racontées par Ellen et Grant sur les horreurs liées à la drogue. Nous marchions depuis cinq minutes quand Lynda m’a prise par la taille.

— Tu sais, Léo est très excité… Il trouve que tu sens fort, il aimerait te baiser…

— Écoute, Lynda ! C’est ton copain, merde ! Je le connais à peine…

— Mais je lui ai beaucoup parlé de toi… Allez… ne sois pas nunuche…

Ils m’ont entraînée dans une ruelle sombre, un cul-de-sac. L’endroit me faisait peur.

— Pas là, Lynda… Nous pourrions aller chez toi… Ou à l’hôtel…

— Ce sera parfait… a dit Léo. Ça me plaît bien, ici…

Il m’a prise par la taille et m’a soulevée pour me poser sur une poubelle. L’endroit puait affreusement, à cause de la chaleur de la journée. Il a soulevé ma jupe pour regarder ma vulve.

— Denise, regarde un peu…

Elle a débouclé la ceinture du pantalon, ouvert la braguette et extirpé la bite de son ami. Il bandait toujours, c’était impressionnant. Puis elle est venue près de moi et a mis ses mains de chaque côté de ma fente. Elle a tiré sur ma chair pour entrouvrir mon con.

— Regarde comme elle mouille, comme elle est poilue, disait-elle à Léo.

Sans dire un mot, celui-ci s’est approché à son tour et a commencé à frotter sa grande verge noire contre ma fente gluante.

— Quelqu’un peut arriver, ai-je soufflé en regardant par-dessus son épaule.

— Mais non… On vient souvent ici pour baiser, quand le film nous a excités… a répondu la blonde en soulevant mon tee-shirt pour mettre mes seins à l’air.

— Oh non…

Mais je me cambrais, impatiente de me faire enfiler par la grosse queue noire. Il l’a prise enfin entre deux doigts pour la placer devant mon trou trempé. Et d’un coup sec, il en a introduit une bonne partie en moi. La grosseur m’a suffoquée, j’ai poussé un petit cri. Il me faisait mal, malgré mon excitation.

— C’est trop gros !

J’avais l’impression qu’il me déchirait la vulve. Mais petit à petit, la douleur laissait place à une vague de picotements intenses.

Les yeux du Noir ne quittaient pas les mains de Lynda qui me touchait les seins. Elle me pinçait les mamelons, très fort, comme si elle voulait en faire jaillir du lait. Soudain, ses doigts sont descendus sur mon ventre, sur mon clito.

— Il ne t’a pas tout mis… Vas-y, Léo, bourre-la bien…

J’avais pourtant l’impression que la totalité de sa verge était en moi. Il a poussé au fond, et j’ai continué à m’ouvrir. Il s’est collé contre moi, son pubis contre le mien, et tout est entré. J’en ai eu le souffle coupé, tellement c’était long et gros. Au loin, au bout de l’impasse, des voitures passaient. Juste au-dessus de nous, une fenêtre s’est ouverte et l’on entendait la conversation d’un couple, ainsi que le bruit de leur télévision. Mais malgré tout cela, Léo continuait à me baiser. Lynda s’est penchée sur mes seins pour me les mordiller, en sucer les bouts. Je ne sentais presque rien, tellement j’étais concentrée sur la grosse bite qui coulissait en moi, écartant au maximum mes parois vaginales.

Ses grosses couilles battaient contre mon cul, il soufflait de plus en plus fort, son haleine sentait l’alcool. En d’autres occasions, cela m’aurait dégoûtée. Mais là, je ne pensais qu’à une chose, sa queue. Il a donné, soudain, un tel coup de boutoir que j’ai failli glisser du couvercle de la poubelle où j’étais assise. Il m’a retenue par la taille, pour me serrer contre lui et j’ai senti les jets de son sperme se répandre en moi. Sa bite énorme se cabrait à chaque éjaculation.

Lynda a cessé de me lécher. Elle a relevé la tête, toute contente.

— Retire-toi, vite ! Léo ! Donne-la-moi…

Il a ôté sa queue de mon vagin, elle s’est mise à genoux pour le sucer. Sa langue passait le long de la hampe, elle récupérait la moindre goutte de sperme, lui pressait la verge pour la vider tout à fait. J’étais en nage, j’avais l’impression d’avoir de la fièvre. Je me suis penchée en avant pour regarder entre mes cuisses. Ma vulve ne se refermait pas, restait grande ouverte, comme si la bite y était encore.

— Et voilà… Allez, rhabille-toi, Denise.

Je suis descendue de la poubelle. Le sperme gluant a coulé de ma fente le long de mes cuisses. J’en avais partout, plein les poils. Ils sont partis, bras dessus, bras dessous, sans plus s’occuper de moi. Je tenais à peine sur mes jambes. Dans leur voiture, Lynda s’est assise près de moi, une nouvelle fois.

— Ça change d’avec la bite de Bob, hein ?

— De Bob ? Je ne comprends pas…

Visiblement, elle savait tout. Cela m’intriguait.

— Qui t’a dit cela ?

— Ben… C’est Grant… Ellen lui raconte tout, ça l’excite.

Elle ne mentait pas, j’en étais sûre. Ils m’ont déposée devant mon hôtel.

Dans ma chambre, j’ai pris une douche. Ma vulve me piquait. Je me suis allongée sur mon lit et je me suis passé de la pommade sur le trou. C’était rouge vif, et encore entrouvert. Mes seins étaient gonflés et durs, mes mamelons restaient fripés, dressés. J’avais la tête qui tournait. Je me suis très vite endormie, ce soir-là, avec toutefois un regret, celui de n’avoir pas eu d’orgasme quand le grand Léo me pilonnait.

CHAPITRE VII

J’ai appris le lundi que les collaborateurs de Grant, ceux de Californie, ne pouvaient se déplacer cette semaine, comme cela était convenu. Il était hors de question que je reste à New York une dizaine de jours supplémentaires. Il fallait donc prendre le taureau par les cornes et c’est Grant lui-même qui m’a proposé de nous rendre à San Francisco, afin de régler de manière définitive le contrat pour lequel je m’étais déplacée aux États-Unis. Notre avion partait le lendemain matin très tôt de l’aéroport J.-F. Kennedy. Ellen, au bureau, m’a invitée à passer la nuit chez eux, afin d’éviter tout retard le lendemain et de partir directement pour prendre notre avion.

Seule dans ma chambre d’hôtel, j’ai préparé mes valises. Ellen ne nous accompagnait pas en Californie, elle devait rester pour régler les affaires courantes, en l’absence de son époux. Ce voyage inattendu m’excitait, mais j’avais un peu le cafard à la pensée de ne plus la revoir. Les papiers étaient prêts, en cas d’acceptation des collaborateurs de Grant, le dossier devait être bouclé à San Francisco de manière définitive. Je me suis rendue chez Ellen et Grant vers 19 heures. Ils m’avaient invitée à dîner et une chambre contiguë à la leur était à ma disposition pour la nuit.

Ellen s’est montrée très froide pendant tout le repas, ne participant pas à la conversation. J’étais très troublée de revoir le maître d’hôtel, Michael, mais lui ne montrait rien. Au contraire, il arborait un masque impassible, servant les plats sans le moindre regard vers moi. À la fin du repas, elle a proposé de ne pas tarder à nous coucher, afin que nous soyons en forme le lendemain. Mais au moment où je me suis levée, elle s’est approchée de moi, soudain très aimable. Grant était encore assis à sa place, de l’autre côté de la table, et allumait un cigare.

— Vous n’allez pas vous ennuyer, tous les deux, là-bas… a dit la fausse blonde en mettant ses mains sur ma taille.

— Nous y allons pour travailler, Ellen, a remarqué Grant, l’œil amusé.

— Regarde, je ne veux pas que tu touches à cela en mon absence…

Sa voix était devenue sèche, dure. Elle a soulevé ma jupe courte.

— Ellen… Que faites-vous… ? ai-je dit, troublée.

Elle ne répondait pas. Elle a tiré sur mon slip pour mettre ma fente et mes poils à l’air, devant son mari. Ses doigts aux longs faux ongles passaient dans ma touffe, comme pour la peigner. Mais très vite elle a pris mon clitoris entre deux doigts pour le pincer. J’ai sursauté.

— Son clitoris… Je ne veux pas que tu le suces, tu as bien compris, Grant ? a-t-elle ajouté en tirant mon bouton hors de sa gaine.

— Ne sois pas ridicule, Ellen…

Avec un doigt de chaque côté de ma vulve, elle a tiré sur mes poils et ma chair pour entrouvrir ma fente. Je me dilatais toute seule. Grant ne quittait pas des yeux mon sexe. Je ne bougeais pas.

— Tourne-toi, Denise, a ordonné Ellen d’un ton plus sec.

— Mais, Ellen…

Elle m’a écarté les fesses et a passé son doigt sur mon anus qui se contractait à chaque passage. Son ongle s’est pris dans mes poils et j’ai sursauté une nouvelle fois. Je sentais mes seins devenir durs, et mes tétons se dresser sous mon tee-shirt.

— Et je ne veux pas non plus que tu t’occupes de cela, old pig…

— Arrêtez, Ellen…

Michael venait de rentrer pour débarrasser les couverts. Je ne semblais plus lui être indifférente…

Ellen continuait à me tripoter le cul, sans retenue, devant eux. J’étais de plus en plus excitée. Mais elle m’a donné une claque sur les fesses et a rabaissé ma jupe.

— Allons nous coucher, maintenant !

Sans regarder Grant, j’ai suivi Ellen vers les chambres. Frustrée, je me suis enfermée dans la mienne et je me suis mise nue pour dormir. J’avais l’intention de me masturber, et je n’avais pas envie de défaire ma valise pour en sortir une chemise de nuit. La maison était redevenue silencieuse. Tout le monde devait être couché et je me suis allongée sur le dos. Je me suis rapidement mis un doigt dans la vulve, j’étais encore excitée de cette exhibition, à la fin du repas. Je me touchais les seins d’une main, et j’ai mis l’autre au-dessus de ma tête pour sentir l’odeur de mes dessous-de-bras poilus. L’odeur de ma transpiration m’excitait encore plus et ma main libre est descendue sur mon ventre pour enfin arriver sur ma fente. J’allais me mettre deux doigts dans le vagin quand j’ai entendu une discussion plutôt vive venant de la chambre voisine.

J’ai entrouvert la porte, sans faire de bruit. Dans le noir, je me suis dirigée vers celle de la chambre du couple. Ils l’avaient laissée presque ouverte. J’ai retenu mon souffle, le cœur battant plus vite à cause de ce que je voyais. Ellen, nue, était debout près de Grant qui restait accroupi, de dos, sur leur lit, les fesses en l’air. D’où j’étais, je voyais toute la scène. Elle a passé sa main entre les cuisses grasses de son mari pour lui pincer fermement les testicules. Il a poussé un petit gémissement.

— Jure-moi que tu ne la baiseras pas, fils de pute…

— Je te jure, maman… Je te jure…

Ils jouaient une comédie étonnante. Cela me choquait, et m’excitait incroyablement, tout à la fois. Elle lui a donné ensuite une série de claques très violentes sur les fesses, n’hésitant pas à frapper entre elles, juste sur l’anus entouré de poils bruns.

Debout dans le couloir, figée pour ne faire aucun bruit, j’ai glissé un doigt dans ma vulve. Ellen portait des talons hauts, pour tout vêtement, et avec l’un d’eux, en poussant très fort, elle a donné à Grant un coup de pied afin qu’il se retourne et se retrouve sur le dos. Je voyais sa queue pour la première fois. Il bandait très dur, son membre, de taille moyenne, était veineux. Ses couilles étaient roses, presque rougies par les coups et les pinçons. Je n’en croyais pas mes yeux. Il avait autour du cou un bavoir d’enfant. Ellen s’est assise près de lui et lui a pris la tête pour qu’il lui tète le bout d’un sein. Il ne se faisait pas prier, et pendant ce temps, le bras tendu, elle le masturbait avec une douceur étonnante, après le traitement sévère qu’elle lui avait infligé.

— Good, good, my baby… Be nice with your mother… Sois gentil avec ta mère… Et obéis, si tu ne veux pas que je me fâche…

Puis elle a fait un signe devant elle. J’ai retenu mon souffle, une nouvelle fois. Dans l’autre angle de la pièce, que je ne voyais pas, Michael était là. Il était nu, mais portait autour de lui un tablier de bonne. L’étoffe était soulevée, à la hauteur de son sexe. Il bandait. Il s’est avancé vers eux, toujours aussi impassible, muet.

— La gentille nurse va s’occuper de nous, maintenant, a dit Ellen en s’écartant de son époux pour soulever le tablier et saisir la grosse queue de Michael à pleine main.

Elle l’a portée à sa bouche et l’a pompée, sous les yeux de Grant qui restait allongé sur le dos. D’une main, le gros pénis toujours en bouche, elle a tripoté la queue de son époux. Elle passait sa langue sur le méat de celle du maître d’hôtel, gourmande. Puis elle s’est redressée pour s’accroupir au-dessus de la queue de Grant.

— Prépare-nous, Michael… Monsieur n’a plus de patience, et moi non plus…

Michael s’est penché et a commencé à masturber d’une main la bite raide de son maître. Parfois, très vite, il lui touchait les couilles et je voyais celles-ci remonter à la base du pénis. Il a tendu son autre bras sous les fesses de la blonde, après avoir enduit son index de salive. Il a eu un geste vif et Ellen a poussé un petit cri. Il lui avait mis son doigt dans le cul, j’en étais sûre. Il fouillait l’anus de la femme et en même temps branlait son mari. Puis il s’est mis à genoux devant eux. Il a placé la queue raide de Grant bien droite, et elle s’est plantée dessus, l’enfonçant dans le cul, en gémissant. J’ai mis un deuxième doigt dans ma vulve.

— Approche-toi, Michael, que je te pompe encore, a soufflé Ellen en se cambrant, pour s’enfoncer plus loin la bite de son époux.

Brusquement, elle a mordu la queue du maître d’hôtel qui a eu un mouvement de recul. Grant gémissait, il devait éjaculer dans le cul de sa femme car ses couilles tressautaient, alors qu’Ellen ne bougeait plus, les yeux révulsés, ne s’occupant plus de Michael. Puis elle s’est levée, pour finalement s’allonger près de Grant.

Celui-ci était inerte, la bite molle. Du sperme en coulait, pour se répandre en petites flaques sur son ventre et remplir son nombril. Il soufflait bruyamment, comme Ellen qui restait les cuisses grandes ouvertes, collée à lui. Michael est retourné dans le coin de la pièce que je ne pouvais voir. Je n’osais pas bouger, mais il fallait que je m’en aille. Pourtant, je voulais voir encore. Mon ventre était parcouru de picotements. Michael est revenu devant eux, s’est mis à genoux et a posé près de lui une petite cuvette bleue.

— Lave-nous vite, Michael, a dit Ellen d’une petite voix essoufflée.

L’homme a enfilé un gant et l’a plongé dans la cuvette pour le sortir plein de mousse. Il s’est emparé de la queue de Grant, tirant sur la peau de la base du membre pour le redresser et a passé le gant tout autour, pour l’enduire de savon. Grant sursautait, sensible. Michael lui pressait la bite pour en faire sortir les dernières gouttes de sperme. Puis il a lavé le ventre de son maître et l’a séché avec une petite serviette rose. Grant s’est tourné sur le côté, les yeux clos. Le maître d’hôtel s’est ensuite attaqué à la chatte et au cul de la grande Ellen. Il l’a forcée à soulever ses jambes et a passé le gant sur la fente et sur l’anus de sa maîtresse. Du jus en coulait encore. Un doigt tendu sous l’étoffe spongieuse, il a insisté sur l’anus entouré de poils bouclés, encore ouvert par le passage de la bite. Finalement, il a séché le cul et la vulve d’Ellen, en passant la serviette dans les moindres replis de chair de la chatte brune, tirant sur les grandes lèvres molles avec délicatesse.

Soudain, Ellen a grommelé qu’elle avait envie de pisser. Elle s’est dandinée pour mettre ses fesses sur le bord du lit. Michael a mis la cuvette devant sa chatte. Un jet de pisse est parti entre les grandes lèvres, puissant, arrosant Michael surpris par la violence de l’urine. Il a tenté de récupérer la pisse dont le jet diminuait. Quand les dernières gouttes de pisse sont tombées dans le récipient, quelques-unes perlaient encore de son trou pour rouler entre ses fesses sur le drap. Le maître d’hôtel a passé une dernière fois la serviette sur la fente molle.

C’est le moment que j’ai choisi pour m’éclipser. Je suis entrée dans ma chambre et me suis allongée, toujours deux doigts dans le con, pour jouir enfin. Je n’en croyais pas mes yeux. Ellen et Grant jouaient à la maman et au bébé. Et il se laissait tripoter par son maître d’hôtel, lui dans le rôle de la nounou. J’ai rapidement eu un orgasme qui m’a laissée épuisée. Je me suis finalement endormie, comme si ma tête était de plomb, et mes membres cassés.

C’est Ellen qui m’a réveillée, le lendemain matin, à l’aube. J’étais sur le dos, nue sur mon lit, et elle me tripotait les fesses.

— Il va falloir te préparer, Denise…

J’ai relevé la tête. Elle ne portait sur elle que le mince déshabillé en soie transparente que je lui avais déjà vu.

— Il va falloir être sage avec mon mari… N’en profite pas…

— Mais non… Je n’ai pas l’intention de…

— On dit cela… Tu veux que je te suce ? Nous ne nous reverrons plus… Je te suce, et tu me lèches le cul, O.K., baby ?

— Yes, ai-je répondu en me mettant sur le dos.

Elle s’est placée à genoux, en sens inverse au-dessus de moi et j’ai enfoui mon visage dans ses poils, la langue tendue pour l’enfoncer le plus profondément possible dans sa vulve grasse.

CHAPITRE VIII

Grant nous avait réservé des places en première classe sur le vol Américain Airlines entre New York et San Francisco. L’avion avait décollé à 7 h 30 et nous avions presque six heures de vol. On nous a servi un petit déjeuner très copieux. C’est Grant qui payait le voyage, hôtel compris. Il avait insisté, affirmant que ce n’était pas de ma faute si les Californiens ne pouvaient, comme prévu, se rendre à New York. Il avait raison et je n’avais pas insisté. Nous volions depuis une petite heure quand Grant a engagé la conversation sur un plan plus intime.

— Et avec votre mari… Tout va bien ?

— Oui, je vous remercie…

— Vous baisez souvent ? Plusieurs fois par semaine ? Il vous encule ?

— Mais, monsieur…

— Vous êtes charmante, vous savez, Ellen m’a beaucoup parlé de vous, et de Bob… Il va nous rejoindre dans deux jours… Il me servira de secrétaire…

Je n’étais pas au courant, la nouvelle m’a étonnée, et fait plaisir aussi. Je n’avais pourtant pas que des bons souvenirs avec le frère d’Ellen. Grant savait-il qu’ils avaient des rapports un peu particuliers ?

— Ils sont très proches, Ellen et son frère… Un peu trop à mon goût…

J’avais la réponse à ma question, sans avoir rien demandé. Puis Grant a posé sa main sur ma cuisse nue, à la limite de ma jupe, très paternel. Il a commencé à me parler d’une voix plus douce. On avait fait l’obscurité dans la cabine et le film venait de démarrer. Sa main gagnait du terrain et remontait lentement vers ma fente. Je l’ai arrêté à temps. Je venais de faire une promesse à son épouse et je tentais de la tenir. Mais j’avais le souvenir de la scène de la veille, lui avec son bavoir, en train de téter sa femme comme un bébé.

— Excusez-moi, je me laisse aller… a-t-il dit en retirant sa main. Vous savez, j’ai des rapports très machos, avec les femmes.

Je savais qu’il mentait. Ce que j’avais vu me laissait penser tout le contraire.

— Il faut que je domine, avec une femme… Et je suis parfois violent…

Il se donnait un genre. J’étais un peu émue de le voir jouer cette comédie, tenter de paraître ce qu’il n’était pas. J’ai posé ma main sur la sienne, doucement.

— Vous n’avez pas vraiment besoin de me raconter cela, lui ai-je soufflé à l’oreille.

— J’ai très envie de vous, Denise, a-t-il soufflé en installant sur ses cuisses, dans la pénombre, une mince couverture que l’on nous avait distribuée au décollage.

— Il ne faut pas…

Il s’est cabré sur son siège, les mains sous l’étoffe, et j’ai entendu le bruit très particulier d’une fermeture Éclair qui descend. Il ouvrait sa braguette. La couverture faisait maintenant une bosse juste à l’endroit de sa bite. Il s’agitait doucement, et je savais ce qu’il faisait. Il se masturbait tout en me parlant. Je sentais ma vulve mouiller et j’avais du mal à le regarder dans les yeux. Je ne savais plus quoi faire. J’ai tenté de m’intéresser au film, mais en vain. Le bruissement du tissu, près de moi, son souffle qui devenait plus court me troublaient.

— Je voudrais que vous me touchiez, Denise… que vous caressiez ma bite…

— Non, Grant… C’est inutile…

— S’il vous plaît…

Jamais on ne m’avait demandé cela avec un ton pareil. Il suppliait presque, la mine triste, le regard lointain. Mais sous la couverture, ses mouvements s’affolaient, et je n’étais pas dupe. J’ai serré les cuisses et cela m’a procuré une vague de chaleur, des petits frissons entre mon dos, mon cul et ma vulve. J’avais envie, moi aussi. La situation semblait si spéciale, sa demande si inattendue… Je revoyais Michael lui laver la queue, la presser pour en faire sortir les dernières gouttes de sperme. Mon cœur battait plus vite.

Les fauteuils, de l’autre côté de l’allée, étaient occupés par un couple de personnes âgées. Ils semblaient hypnotisés par l’écran. C’était tant mieux car Grant a pris ma main et l’a collée sous la couverture. Sa verge et ses couilles étaient nues sous l’étoffe.

— Et Ellen ?

Mais en disant cela, je ne pouvais m’empêcher de tenir sa queue dodue et de faire coulisser la peau épaisse de son prépuce sur le bout de son gland.

— Montrez-moi votre pussy… S’il vous plaît, Denise…

La chaleur, la dureté de la queue que je tripotais sous la fine couverture me donnaient des élancements dans le ventre.

— Non, il y a du monde…

— Ils regardent le film, il fait sombre…

Il me faisait penser à un petit garçon, je retrouvais le visage, les attitudes qu’il avait la veille, avec son bavoir. De ma main libre, j’ai soulevé ma jupe, en regardant autour de moi, pour vérifier que personne ne pouvait nous voir, et qu’aucune hôtesse n’arrivait dans notre secteur. J’ai tiré sur l’élastique de ma culotte pour mettre à l’air ma fente et mes grandes lèvres. Je l’ai branlé plus fort. Il ne quittait pas des yeux ma vulve humide. Sa bite était de plus en plus dure et longue. Il a tendu la main vers mon entrejambe.

— Je peux toucher ? S’il vous plaît…

Je n’ai pas répondu, il a fait glisser son doigt le long de ma fente, séparant mes grandes lèvres habilement pour se poster sur mon trou.

Je l’ai laissé me tripoter, me mettre un doigt, mais je ne quittais pas des yeux les gens installés de l’autre côté du couloir. Sous la couverture, j’ai mis mon index et mon pouce en rond autour de son gland, juste sur le bourrelet de son prépuce, pour activer son plaisir. Mes doigts massaient la petite excroissance de chair et très vite sa bite s’est cabrée. De sa main libre, essoufflé, il a saisi le bout de la couverture pour la replier autour de ma main et de sa verge qui lâchait de petits jets de sperme brûlant qui dégoulinaient entre mes doigts. Son médius ne s’activait plus dans mon vagin, à mon grand regret. Il l’a retiré et s’est essuyé la verge dans la couverture. Il m’a passé la pièce d’étoffe.

— Merci, Denise, je saurai m’en souvenir… J’ai aimé aussi… Je…

— Vous pouvez vous rajuster, vous avez l’air d’une pute, comme cela, la chatte à l’air, a ajouté Grant en rentrant sa queue molle dans son pantalon.

— Quoi ?

J’étais soufflée. Il me traitait comme la dernière des dernières, maintenant qu’il avait eu ce qu’il voulait. Je me suis rajustée, tout en me faisant la promesse de ne plus céder à son air d’enfant martyr. Il me dégoûtait. Je ne lui ai plus adressé la parole du reste du voyage. Il a fait un somme, tranquille, et c’est une hôtesse qui l’a réveillé. Il était hors de question que je lui parle. Et pourtant, j’étais encore tout excitée de la visite de son doigt dans mon con. Et j’avais envie qu’il recommence.

Notre avion s’est posé à l’heure prévue. Avec le décalage horaire, il était aux alentours de midi. Nous avons pris un taxi pour nous rendre à notre hôtel, le Pacific Plaza, un établissement de grand luxe ouvert depuis 1980, et typiquement américain. J’avais une grande chambre spacieuse d’une rare élégance, aux couleurs douces, avec tableaux, tentures et plantes vertes. Le grand luxe. Dans un coin de la vaste pièce, un petit bar bien fourni. Grant avait la chambre contiguë à la mienne. Sur la route entre l’aéroport et l’hôtel, je m’étais délectée du paysage si surprenant de San Francisco, avec ses rues en escalier, le mélange de constructions nouvelles et de vieilles rues rappelant l’époque des pionniers. Mais Frisco, comme disent les Américains, est avant tout un port, et tout semble axé sur la pêche et la mer. Il faisait une chaleur torride, et c’est en tee-shirt très léger et mini-jupe que je suis allée manger au Donatello, le restaurant du Pacific Plaza spécialisé dans la cuisine italienne. Après un bourbon, je me suis sentie plus détendue, prête à supporter la conversation de Grant. Après avoir feuilleté le Wall Street Journal, il a attaqué son caneton aux épices, et moi ma caille accompagnée, comme il se doit, de pâtes fraîches.

Grant ne me faisait plus d’avances. Il parlait affaires. Je n’en étais pas mécontente, mais un peu frustrée tout de même. Après le repas, il a loué une voiture et nous nous sommes rendus dans les locaux de ses associés. Je ne m’attendais pas à les trouver en plein Chinatown. Grant, ni Ellen, ne m’avait dit que leurs collaborateurs étaient des Chinois. Leur immeuble se trouvait sur Jackson street, dans le quartier entièrement asiatique, des boutiques aux restaurants, des hôtels aux cinémas qui ne diffusaient que des films chinois.

Les locaux des frères Yang étaient d’un luxe incroyable. Grant s’est présenté à la réception et nous avons été invités à monter, par un ascenseur ressemblant à une cage dorée, au dernier étage. J’ai fait la connaissance de Lee et de Wong, deux hommes d’environ quarante ans, jumeaux, petits et minces, aux cheveux courts et bruns, luisants de gomina. Wong ne cessait de me regarder, surtout intéressé par mes cuisses dévoilées très haut, sur le siège bas dans lequel nous avions pris place. J’ai tout de suite cherché un moyen de les différencier, et cela n’a pas pris trop de temps. Wong ne possédait que deux doigts, à la main droite. C’est Grant qui m’a appris plus tard, que cela était dû à une terrible bagarre entre rivaux, datant de plus de vingt ans.

Grant avait des affaires personnelles à voir avec Lee. Wong en a profité pour me faire visiter son « empire ». À l’étage intérieur, des dizaines de femmes, toutes chinoises, travaillaient à la fabrication des sous-vêtements, dans un calme incroyable et une discipline étonnante. Ailleurs, les bureaux n’avaient de chinois que leurs occupants : la dernière technologie américaine en matière d’informatique et d’installations usuelles les équipait. Le premier étage était entièrement occupé par deux appartements, ceux des jumeaux, qui y vivaient avec leurs épouses. Wong a insisté pour m’y entraîner, et me présenter son épouse, une Chinoise dont le prénom était Maraya.

— Suivez-moi, chère Denise…

J’ai eu un mouvement de recul, sur le seuil du salon. Devant moi, son épouse, nue sur un gros pouf en cuir, se faisait peigner et manucurer par deux très jeunes filles, très belles et vêtues de peignoirs de soie aux teintes vives. La jolie Maraya ne semblait pas gênée de ma présence. Bien au contraire, elle a bombé le torse, pointant ses petits seins aux tétons minuscules vers moi. Il n’y avait aucun poil sur son pubis, ni sous ses bras. Son corps mince et lisse, doré, était parfaitement proportionné. Deux petites rides, très fines, aux coins de ses yeux, faisaient penser qu’elle était plus âgée qu’elle ne paraissait.

— Vous m’excusez de ne pas vous serrer la main, a-t-elle dit d’une voix cristalline, en se tournant vers moi. La manucure…

— Bien sûr, je comprends…

Elle me fascinait et je ne pouvais détacher mes yeux de sa fente rose, entre ses cuisses parfaitement galbées, qu’elle exhibait sans aucune pudeur.

— Venez, nous allons rejoindre notre ami Grant… a lancé Wong en me prenant par la taille.

Nous nous sommes dirigés vers une porte qui cachait un ascenseur personnel, menant de l’appartement de Wong à ses bureaux, au sommet de l’immeuble. J’étais excitée d’avoir vu sa femme nue, si calme et sans gêne. Nous montions vers les bureaux quand Wong m’a prise à nouveau par la taille. Il m’arrivait à l’épaule.

— Voir ma femme entièrement nue m’excite toujours beaucoup.

— Ah oui…

— Et Ellen, comment va-t-elle ?

— Très bien… Mais que faites-vous ?

Sa main venait de passer sous ma jupe pour me toucher les fesses, par-dessus ma culotte. Il ne fallait pas que je le brusque. De lui et de son frère Lee dépendait l’acceptation de mon dossier. D’une main ferme, j’ai tenté de le repousser, mais il a aussitôt recommencé à me tripoter sous ma jupe. J’avais l’impression qu’il me pinçait, et je me suis rappelé qu’il n’avait que deux doigts à cette main.

— Monsieur Yang, vous ne devriez pas…

De sa main valide, il a appuyé sur le bouton d’arrêt et l’ascenseur a stoppé net. L’un de ses deux doigts s’infiltrait sous ma culotte et frottait entre mes fesses, juste sur mon anus. C’était trop soudain, trop brusque. Et pourtant, je mouillais déjà beaucoup.

— Je suis assez intime, avec Ellen… Elle m’a téléphoné pour me parler de vous, et je sais que vous aimez le sexe… J’ai un tas de choses très raffinées à vous apprendre…

— J’ignore ce qu’elle vous a dit, mais…

— Nous autres Chinois, nous avons la réputation d’avoir de petites verges… C’est vrai pour mon frère, mais pas pour moi… Regardez…

Je n’ai pas eu le temps de protester. Il a baissé sa braguette et en a extirpé une queue de taille normale, mais très grosse et dodue. Il était en demi-érection, la bite horizontale à peine décalottée. Il ressemblait à un enfant au sexe développé comme un homme. Il a tiré sur son prépuce pour me montrer son gland mauve. Sa verge bandait, il se branlait d’une main, pendant que de l’autre, son doigt cherchait mon trou au milieu de mes poils.

— Il faut arrêter, monsieur Yang… Votre épouse…

— Permettez-moi une faveur et nous en resterons là pour aujourd’hui.

— Que voulez-vous ?

— Montrez-moi votre pussy… On m’a dit que vous étiez très poilue… Je n’ai pas trop l’habitude de cela…

Son doigt glissait le long de ma raie des fesses. Je ne pouvais lui cacher mon trouble, il savait bien que je mouillais. Je venais de faire sa connaissance, et je pestais, sans vraiment trop de hargne, contre Ellen qui avait dû me présenter comme une salope. Il a insisté, toujours très calme et courtois. J’ai accepté.

— Très vite alors… Mais ce n’est pas raisonnable…

Il a retiré son doigt de ma culotte, j’ai soulevé ma jupe et baissé ma culotte en tirant sur l’élastique. Il s’est baissé pour voir de plus près.

— C’est incroyable, tous ces poils… On ne voit même pas votre fente…

— Mais si, regardez.

J’avais envie d’aller plus loin, tout à coup. J’ai tiré sur mes poils pour lui montrer ma vulve gluante.

— Et vos grandes lèvres. Elles sont si grosses…

Par rapport à sa femme qui avait des lèvres très fines, je devais passer pour une curiosité. J’étais de plus en plus excitée de m’exhiber ainsi. J’ai écarté avec deux doigts ma vulve pour lui montrer mes petites lèvres dentelées et roses. De la main gauche, il se touchait la verge, faisant coulisser la peau très haut sur le gland. Sa queue était maintenant bien raide. Les yeux fixés sur mon trou rose, il s’est redressé enfin, sans me toucher, à ma grande déception. Mais il m’a demandé de voir mon cul. J’ai protesté pour le principe et je me suis retournée. Je me suis penchée en avant, ouvrant mes fesses au maximum, en les tenant à pleines mains. J’ai tourné la tête. Il avait presque le nez sur mon cul, et a passé soudain son doigt dessus. J’ai sursauté.

— C’est incroyable, vous avez aussi plein de poils entre les fesses. C’est excitant…

Des picotements allaient maintenant de ma fente à mon cul. J’avais envie qu’il me mette son doigt dans le cul. Cela m’excitait encore plus quand on me brusquait.

— Vous sentez fort, Denise… J’aime l’odeur de la chatte d’une femme, mais Maraya est toujours d’une propreté absurde, sa fente ne sent que le parfum… Et le savon. Vous pouvez vous rhabiller, Denise, je vous remercie encore beaucoup…

J’ai remis ma culotte, à regret, et lissé ma jupe. Quand je me suis retournée, il s’essuyait la bite avec un mouchoir en papier. Cet homme était surprenant. Il venait d’éjaculer sans le moindre tremblement dans la voix, sans que je m’en doute une seconde. Sa queue était redevenue molle et dodue. Il a rajusté son pantalon et sa chemise blanche, puis a appuyé sur le bouton du dernier étage. Avant que la porte ne s’ouvre, il a ajouté, lorgnant mes seins, dont les bouts dressés étaient visibles sous mon tee-shirt :

— J’aimerais toucher vos seins, la prochaine fois. Ils sont bien plus intéressants que ceux de mon épouse…

Nous avons retrouvé Grant et Lee, le frère de Wong, dans le grand bureau principal. Une réunion était organisée pour le lendemain et nous sommes repartis en taxi pour le Pacific Plaza. Grant m’a examinée avec un drôle d’air, dès ma sortie de l’ascenseur. Je devais être rouge, d’excitation, après mon exhibition devant Wong. J’ai prétexté une grande fatigue causée par le décalage horaire et j’ai passé la soirée seule dans ma chambre, dînant d’un plateau monté par le service d’étage. Après m’être masturbée plusieurs fois, enfin calmée et épuisée, je me suis endormie rapidement. Je sombrais quand j’ai eu l’impression que quelqu’un frappait à la porte. Je ne me suis pas levée. Ce devait être Grant, et je ne me sentais pas la force de le materner comme le faisait Ellen.

J’ai rêvé des eaux bleues du Pacifique, en me promettant d’aller y tremper mes fesses le plus tôt possible. Mais aussi en repensant à la queue de Wong, et à son doigt entre mes fesses.

CHAPITRE IX

La première réunion, dans les locaux des frères Yang, s’est passée de façon très normale. Wong était là, ainsi que Lee, et leurs deux épouses également. Je connaissais déjà Maraya, mais pas Kim, la femme de Lee. C’était une Américaine, petite et brune, un peu ronde, qui ne devait pas avoir plus de vingt-cinq ans. Elle ne prenait pas souvent la parole, se contentait de triturer les échantillons de nos produits parisiens pendant que les Chinois semblaient prendre toutes les décisions. J’ai tout de suite compris qu’elle n’était pas vraiment acceptée par les autres, sûrement du fait qu’elle était américaine.

Pour les affaires, tout allait pour le mieux. Les frères Yang étaient d’accord pour importer nos sous-vêtements. En contrepartie, il était normal que je diffuse, en Europe, les produits du groupe Grant. L’accord devait être signé dans trois jours. Pour l’heure, les jumeaux nous invitaient à une promenade en mer, à bord de leur yacht, l’après-midi même. Wong cachait bien son jeu. Il ne me regardait pas plus que les autres, et rien, dans son regard, ne laissait supposer ce qu’il m’avait fait dans son ascenseur privé, la veille. Quant à son épouse, Maraya, elle ne cessait de m’adresser des sourires aimables, comme si une grande complicité nous liait depuis toujours. Grant et moi sommes rentrés au Pacific Plaza pour manger et nous changer. Après quoi nous avons pris la direction de Tiburon. Il était question d’une longue promenade en plein Pacifique, avec baignade et peut-être pêche. J’avais donc mis une robe très courte et fine, et en dessous un maillot de bain deux-pièces. J’avais hésité à me raser entre les cuisses, mais si je le faisais, je savais que cela ne plairait pas à mon mari, à mon retour à Paris.

Grant ne me faisait plus d’avances. Pourtant, j’étais sûre que c’était lui qui avait frappé à ma porte la veille, en pleine nuit. Il se montrait beaucoup moins chaleureux, et cela ne trompait pas. Nous avons pris le fameux Golden Gate, le pont immense qui relie à la terre le nord de la péninsule de San Francisco. Après une cinquantaine de kilomètres, nous sommes arrivés au village de Tiburon, situé sur une autre petite péninsule du même nom, un drôle d’endroit à mi-chemin entre le village de pêcheurs et une ville de western. Tiburon est un centre de yatchmen et de régates très à la mode. Nous nous sommes promenés, sous un soleil de plomb, dans Main street, une rue très chic bordée de boutiques de luxe, d’antiquaires et de galeries d’art. Puis nous avons pris le quai principal, en bordure de la baie, afin de trouver le yacht des frères Yang. Cela n’a pas pris trop de temps, Grant connaissait parfaitement l’endroit.

Les Yang nous attendaient, tous en maillot de bain, hommes et femmes. Le yacht n’était en fait qu’une embarcation de taille moyenne, par rapport aux autres bateaux amarrés là. Il demeurait toutefois imposant. Nous avons tout de suite pris la mer, Wong dirigea la manœuvre, et nous nous sommes retrouvés en peu de temps en pleine mer. Grant et moi sommes descendus dans la cabine pour nous changer et nous mettre à l’aise. L’endroit était exigu, et il n’y avait que les toilettes, ou la douche, où je pouvais me retirer pour me déshabiller. J’ai décidé, puisque je portais un maillot, de le faire devant Grant, qui était déjà en slip de bain. Il m’a à peine regardée, et il est très vite remonté sur le pont où nous attendait une bouteille de champagne dans un seau à glace. J’ai tenté, tant bien que mal, de cacher les touffes de poils bruns qui dépassaient de ma culotte, et entre mes cuisses. J’avais déjà vu Maraya nue et je savais qu’elle était imberbe. Kim, l’Américaine, ne portait qu’un haut de maillot très petit, cachant juste les bouts de ses gros seins lourds, et un string d’où aucun poil ne dépassait. Maraya avait un maillot une-pièce.

Quand je suis remontée sur le pont, tous les regards se sont tournés vers moi, fixant mes cuisses et mes aisselles, comme si j’étais une bête curieuse. Je me sentais tout excitée, comme avec mon mari quand il me poussait à m’exhiber devant d’autres hommes, sur la plage. Rapidement, la conversation a repris. Wong a arrêté les moteurs du bateau, pour nous rejoindre. Nous avons bu du champagne. Avec le soleil, j’ai rapidement eu la tête qui tournait.

— Et si nous nous baignions ? a proposé Lee.

Tout le monde était d’accord. J’espérais que la fraîcheur de l’eau me remettrait les idées en place. Lee s’est approché des deux autres hommes.À ma grande surprise, il a baissé son slip pour l’ôter. Les autres l’ont encouragé, surtout les deux femmes, et rapidement Grant et Wong en ont fait autant. Tous les trois ont plongé dans l’eau bleue du Pacifique, riant comme des enfants. J’avais déjà lorgné le slip de Lee et constaté qu’il ne devait contenir qu’une toute petite queue. J’en ai eu confirmation quand il a retiré son slip. Mais il était proportionné à sa taille, à l’inverse de Wong. Nous étions entre femmes, et en un instant Kim a ôté son maillot.

— Faites comme nous, nous sommes loin de la terre, ici, et entre nous… a-t-elle lancé en baissant son string.

Entièrement épilée, comme Maraya, elle portait une boucle en or, avec un diamant, qui reliait ses deux grandes lèvres brunes. Je n’avais jamais vu cela. En voyant mon regard étonné, elle est venue près de moi et a posé son pied sur l’accoudoir de ma chaise, pour écarter ses cuisses. L’odeur de sa vulve est venue me caresser les narines et je me suis sentie particulièrement troublée.

— C’est une idée de Lee… Une sorte de ceinture de chasteté, mais je peux la retirer quand je veux, a-t-elle expliqué en tirant sur la boucle, et par la même occasion sur ses grandes lèvres molles.

Maraya, de son côté, a fait glisser son maillot une-pièce pour se retrouver nue devant moi. Son corps mince et luisant, aux petits seins en poire, me faisait penser à celui d’une enfant. Je me demandais comment Wong, avec sa grosse queue, arrivait à entrer dans sa fente si fine, dont les lèvres n’étaient même pas apparentes.

— Alors, chère amie, vous vous mettez à l’aise ? m’a demandé Kim, debout devant moi, les bras en l’air, en train de nouer en chignon ses longs cheveux bruns.

Ses seins lourds tremblaient à chacun de ses mouvements et leurs larges aréoles se fripaient, les mamelons dressés vers moi.

— Vous êtes timide, pourtant, on dit que les Françaises… s’est étonnée Maraya en s’approchant de moi. Je vais vous aider, Denise…

Elle est passée derrière moi pour dégrafer mon haut de maillot. J’ai baissé ma culotte. Les deux femmes sont restées figées, leurs yeux allant de ma touffe pubienne à mes dessous-de-bras, en passant par mes seins que je sentais gonfler. On entendait les hommes jouer dans l’eau comme des enfants. Ils ne s’occupaient pas de nous. Kim et Maraya se sont rapprochées. J’ai eu un mouvement de recul mais j’étais sur le bord du bateau. La main de Maraya s’est posée sur ma touffe, qu’elle a caressée comme elle l’aurait fait avec un chaton. J’ai frissonné.

— Comme vous êtes poilue, c’est incroyable…

Ses doigts glissaient entre mes poils, mon ventre se contractait. Elle a effleuré mon clitoris.

— Levez les bras, Denise… Je n’oserais jamais me montrer comme cela… a ajouté Kim en passant sa main sous mon bras pour jouer, du bout des doigts, avec une petite touffe de poils bruns. Et vous en avez même quelques-uns autour des mamelons. C’est très excitant pour les hommes, je pense… Non ?

Elle me massait les seins, pendant que Maraya me titillait le clitoris.

— Nous allons nous baigner ? ai-je rapidement proposé, rougissant comme une tomate, à cause du soleil, du trouble, mais aussi du champagne.

— Allons-y, a dit Kim qui a plongé la première, suivie de Maraya.

J’ai passé ma main entre mes cuisses. J’étais toute gluante. Je me suis approchée du bord du yacht pour sauter dans l’eau à mon tour. Ils étaient tous là, du même côté, les yeux braqués sur mon corps nu, à m’attendre.

— Allez, à l’eau ! ont-ils crié tous en chœur.

J’ai plongé. Nous avons nagé une bonne demi-heure, et Kim revenait toujours vers moi. À un moment, je me suis accrochée à une corde, contre la coque, pour reprendre mon souffle. Kim s’est glissée contre moi, ses cuisses contre les miennes. Je sentais la chaleur de son corps, dans l’eau fraîche.

— Je ne vous ennuie pas ?

— Non…

— Ça me fait du bien de parler à une… enfin, pas à une Chinoise…

— Je comprends…

Les vagues douces poussaient son corps contre le mien.

— Vous avez vu les frères Yang ? Vous avez vu la différence entre la queue de mon mari et celle de Wong ?

— Oui…

Kim a passé un bras autour de ma taille, et m’a touché un sein, du bout des doigts. J’ai eu un nouveau frisson.

— Je préfère la queue du mien… Elle est petite, mais si dure, quand il bande… Et il m’encule plus facilement que Wong…

Je n’ai pu m’empêcher de paraître surprise. Elle a souri. Elle en rajoutait, me disait que Wong était un vicieux, qu’il voulait toujours l’enculer quand son frère n’était pas là. Qu’il l’avait fait plusieurs fois, qu’elle aimait quand il lui mettait ses deux doigts de la main droite dans la vulve et les remuait en cadence. Et tout en parlant, elle a joint le geste à la parole. Elle me troublait. Sa main, sous l’eau, est venue entre mes fesses.

— Mais enfin, Kim, on pourrait…

— Sous l’eau, on ne peut nous voir. Et puis, c’est juste pour vous montrer…

Elle a trouvé ma fente très vite et ses deux doigts sont entrés en moi très facilement, tellement j’étais mouillée. J’ai serré les cuisses, emprisonnant son poignet.

— C’est bon, hein ? C’est ce qu’il me fait… Ça m’excite encore plus de savoir qu’il n’a que ces deux-là…

— Arrêtez…

Les autres revenaient vers nous. Elle a ôté ses doigts d’un coup, et s’est éloignée rapidement, comme si rien ne s’était passé. Les uns après les autres, Grant, Lee, Wong et Maraya sont montés sur le yacht, à l’aide d’une petite échelle en corde.

— Vous venez ? nous a lancé Maraya, en montant à son tour.

J’ai vu, quand elle a grimpé à bord, juste au-dessus de moi, que sa vulve était entrouverte et que ses grandes lèvres étaient visibles, cette fois, et avaient même gonflé. Kim est passée la première. Elle écartait bien les fesses, en montant l’échelle, et je sentais l’odeur de sa chatte et celle de son cul. Sur le pont, ils étaient tous assis, autour de la table. Lee est revenu de la cabine avec une nouvelle bouteille de champagne.

— J’ai un peu froid, je vais remettre mon maillot, ai-je dit.

— Mais non, a tout de suite lancé Wong. Profitez du soleil de la Californie. Vous n’avez pas le même en France…

Les trois hommes ne quittaient pas ma vulve des yeux. La queue de Wong prenait du volume et il a croisé les jambes pour la cacher entre ses cuisses. J’ai fait comme lui. Par contre, Kim restait assise, bien ouverte aux yeux de tous. Comme Maraya, qui se grattait même la fente, décontractée.

J’étais incroyablement excitée par la situation, mais ils avaient visiblement l’habitude de se mettre nus de la sorte, entre eux, et parlaient de choses et d’autres sans se regarder particulièrement. C’est sur mon corps, plutôt, que leurs yeux s’arrêtaient souvent. Quand Wong s’est levé pour remettre le bateau en marche et nous ramener à la côte, sa bite avait repris sa taille normale. Il est monté sur le deuxième pont, tout au bout du navire, hors de notre vue. Maraya s’est levée pour prendre sa place, près de Grant. Tout en lui parlant du marché du sous-vêtement, elle a posé sa main sur la cuisse grasse de l’Américain. La pointe de ses petits seins était tendue. Grant tentait de faire comme si de rien n’était mais rapidement, alors que la Chinoise glissait sa main un peu plus haut, sa queue a commencé à gonfler, se décalottant rapidement.

Lee et Kim regardaient comme moi le spectacle, amusés. Maraya savait ce qu’elle faisait. Ses yeux allaient du visage de Grant à sa bite. Soudain, elle a commencé à lui parler en chinois, d’une voix douce, presque langoureuse. La verge était tendue au maximum, presque collée au ventre gras. Maraya a éclaté de rire, et l’a prise à pleine main. Elle parlait, je ne comprenais rien, mais Lee et Kim rigolaient bien. Grant a répondu, le souffle court, en chinois. L’Asiatique a continué à parler tout en le branlant. Elle écartait bien les cuisses, pour qu’il voie, comme nous, sa fente rose entrouverte et luisante. Et soudain elle l’a lâché et s’est adressée aux deux autres. Ils ont éclaté de rire et Grant semblait particulièrement gêné. Moi, j’étais terriblement excitée et n’osais pas desserrer les jambes, de peur que l’on voie ma vulve trempée. Grant s’est levé et a ramassé son maillot, puis il est descendu dans la cabine, sans dire un mot.

— Vous avez déjà fait l’amour avec Grant, Denise ? m’a demandé Maraya, tout sourire.

— Enfin… non… Bien sûr…

Tant de culot de la part de la Chinoise m’étonnait. Elle paraissait si calme, si sage, mais j’avais remarqué qu’elle avait tripoté Grant pendant l’absence de son mari. Elle cachait bien son jeu. Avant d’arriver au quai, nous nous sommes rhabillés. J’ai repris la route, dans la voiture de Grant. Je pensais que nous allions rentrer directement à l’hôtel, mais il a pris la direction de l’aéroport.

— Où allons-nous ?

— Chercher Bob, il doit nous attendre.

J’avais oublié que le frère d’Ellen devait nous rejoindre. Il était là, en effet, depuis plus d’une heure, avec pour tout bagage une petite valise carrée en métal. Grant l’a posée sur le siège avant, près de lui, et j’ai donc été contrainte de monter derrière, près du jeune homme toujours aussi timide. J’étais incroyablement excitée de la journée. J’avais toujours l’impression d’avoir les doigts de Kim dans la vulve. Grant posait mille questions, tout en nous conduisant à l’hôtel. Bob répondait avec calme, jusqu’au moment où j’ai relevé ma jupe pour lui montrer mon sexe. Je n’avais pas pu m’empêcher de le provoquer. Je connaissais sa timidité, et j’ai tiré sur ma culotte pour lui montrer ma fente et mes poils. De ma main libre, j’ai tripoté sa petite pine à travers son pantalon. Elle était toute dure. Il répondait maintenant à Grant avec beaucoup moins d’assurance, les yeux rivés sur ma vulve trempée.

Nous sommes arrivés à l’hôtel peu de temps après. Grant lui avait réservé une chambre. Bob a pris sa clef et s’est dirigé vers l’ascenseur. Grant nous a informés qu’il restait dans le grand salon du hall, qu’il allait boire un bourbon et lire les dernières nouvelles en nous attendant, avant d’aller manger. J’ai prétexté le besoin de me changer et de prendre une douche, pour monter dans l’ascenseur avec le jeune homme. Dès que la porte s’est refermée, j’ai recommencé à lui tripoter la queue. Je ne me reconnaissais plus, j’avais trop envie. Je l’ai accompagné à sa chambre, je l’ai poussé à l’intérieur, et je suis entrée avec lui.

— Mais que faites-vous, Denise ? Je…

— Viens vite… Viens…

J’ai ouvert sa braguette, pour en extirper sa courte queue déjà raide. Il semblait terriblement gêné, mais aussi très excité. Je l’ai sucé. Il sentait fort la transpiration du voyage. J’ai soulevé ma jupe, baissé ma culotte, et je me suis mise à genoux sur le lit. J’avais des fourmillements partout dans le ventre, dans la raie des fesses, et dans le vagin. Le cul en l’air, j’ai soufflé, la respiration courte.

— Viens m’enculer, vite, Grant nous attend, en bas…

— Denise, Denise… répétait-il en frottant sa petite verge entre mes fesses.

Mon anus s’entrouvrait tout seul, j’ai tendu la main derrière moi pour saisir sa queue et la diriger contre mon trou du cul. L’odeur de ma propre transpiration, celle de mon cul et de ma chatte m’excitait encore plus. D’un coup de reins, il a pénétré mon anus tout en soupirant très fort. Je serrais mon sphincter tout autour de sa verge, ses petites couilles poilues tapaient contre ma fente. Il a fait quelques va-et-vient et j’ai eu un orgasme très violent. Quand j’ai senti qu’il allait éjaculer, je me suis retournée pour prendre sa bite dans ma bouche et boire son jus. Il éjaculait jusqu’au fond de ma gorge, sa bite se cabrait en cadence entre mes dents. Je l’ai pressée contre mon palais, avec ma langue, pour en extraire les dernières gouttes.

— You are the devil, Denise… Le diable…

Il redevenait mou, à ma grande déception. J’aurais voulu qu’il me la mette dans la vulve. Il était trop tard, il s’est assis sur le lit, près de moi, en sueur.

— Tu es un bon garçon, Bob, ai-je dit en me rhabillant. Change-toi vite, et rejoins-nous en bas pour manger…

Je l’ai laissé, la queue rapetissée, le gland dépassant à peine de ses longs poils pubiens. Dans ma chambre, je me suis masturbée sous la douche et j’ai eu un deuxième orgasme. Puis je me suis habillée d’un jean et d’un tee-shirt pour rejoindre les deux hommes au restaurant de l’hôtel. Je les ai laissés au café. Dans ma chambre, je me suis masturbée une nouvelle fois. Et je n’ai trouvé le sommeil que très tard, avec encore l’envie de rejoindre Bob dans sa chambre…

CHAPITRE X

Je ne comprenais pas très bien l’attitude de Grant, depuis notre départ de New York. À part dans l’avion, où il s’était montré plus que chaud, il ne semblait pas très à l’aise avec les Yang et leurs épouses. La scène sur le bateau, quand Maraya s’était amusée à le branler, m’avait semblé très étrange. Il semblait craindre quelque chose et je n’arrivais pas à deviner quoi.

Le lendemain, après une longue réunion dans les locaux des jumeaux Yang, Kim m’a proposé de visiter son appartement, au-dessus de celui de Wong. Nous avons pris un nouvel ascenseur privé, elle m’a fait faire le tour du propriétaire, et au bout d’un couloir, m’a montré une pièce étrange. Partout aux murs, des chaînes, des grandes croix de bois plus hautes que moi, et une table avec des fouets et autres martinets…

— C’est une pièce que nous avons baptisée la Kim room…

— Pourquoi ?

— Vous savez, Denise, je suis la seule ici à ne pas être chinoise… et souvent, ils jouent avec moi…

— Ils jouent ?

Elle m’a prise par la taille, et l’une de ses mains est passée sous mon sein pour le soupeser. J’avais l’impression qu’elle ne se rendait pas compte qu’elle me touchait. Elle m’a raconté que dans cette pièce, toutes les semaines, les frères Yang et Maraya faisaient d’elle leur esclave, la fouettaient, nue, et lui introduisaient diverses choses dans l’anus et le vagin. Ils aimaient l’humilier, et elle m’a avoué qu’elle avait fini par aimer cela et y prendre du plaisir.

— Maraya, avec son air de sainte-nitouche, est la plus vicieuse… Si vous saviez…

Nous sommes retournées dans le salon, et elle m’a versé un thé à la menthe. Je me sentais bien, avec elle. Elle me troublait, et plus je repensais à ce qu’elle m’avait raconté, plus je mouillais. Elle s’est levée, est allée chercher quelque chose dans un petit coffret en ivoire. Puis elle s’est assise devant moi, l’œil brillant.

— Je vous offre cela… Je vous trouve très gentille, Denise…

Elle me tendait une boucle d’oreille surmontée d’un diamant. J’ai tout de suite songé à celle qu’elle portait, épinglée à ses grandes lèvres.

— C’est très gentil, mais je… je la mettrai à mon oreille…

— Mais non, il faut faire comme moi… Tenez, regardez…

Elle a soulevé sa jupe. Elle ne portait pas de culotte. Les cuisses bien ouvertes, elle me montrait sa vulve et sa boucle fixée à ses grandes lèvres. Au sommet de sa fente, son clitoris se dressait.

— Vous voyez, je la retire… Ce sont deux petits trous de rien du tout, ça ne fait pas mal, pas plus qu’à l’oreille…

— Je le ferai faire à Paris… Je…

— Vous allez me vexer, Denise, si je vous offre cela, c’est pour que vous le portiez au plus tôt… Je vais vous le faire…

— Oh non !

J’avais peur d’avoir mal. Mes yeux restaient fixés sur sa vulve luisante de mouille, sur ses grandes lèvres percées d’un petit trou à peine visible. Elle s’est levée pour venir s’accroupir devant moi, et m’a ouvert les cuisses, a relevé ma jupe et tiré ma culotte jusqu’à mes pieds. J’avais peur, et en même temps, j’étais incroyablement excitée. Je ne pouvais le cacher. L’odeur de sa chatte à l’air se mêlait à celle de ma vulve et de mon cul. Il avait fait très chaud, et nous avions beaucoup transpiré.

— Nous avons le temps, et demain, il n’y aura plus de trace…

— J’ai un peu peur, Kim… Ce cadeau, c’est très gentil, mais…

— Il n’y a pas de mais… D’abord, baby, il faut que tu sois toute molle, comme cela tu ne sentiras rien.

En un instant, elle s’est penchée et a collé sa bouche sur ma fente. J’ai sursauté, j’ai fait semblant de la repousser, mais je n’en avais pas envie.

Elle léchait mon trou, à grands coups de langue, mordillait mes grandes lèvres, les aspirait très fort, le nez écrasé sur mon clito tendu. Je me suis cambrée pour qu’elle aille sucer mon cul. Elle n’a pas tardé à darder sa langue dans mon anus, en soupirant d’aise.

— Tu sens fort, comme moi… Les Chinois sont trop propres. Ils sentent le savon tout le temps… Toi, tu pues, j’aime cela…

Ce qu’elle disait m’excitait encore plus. Elle écartait mon trou avec ses doigts, pour me lécher l’intérieur du vagin, la langue tendue au maximum, puis elle redescendait vers mon cul. J’allais jouir et je commençais à me contracter en cadence, incapable de maîtriser mon corps, quand elle s’est relevée pour ôter sa jupe et son chemisier. Elle a tendu la main vers un coffret en ivoire. Elle en a tiré une aiguille très longue, et elle est revenue entre mes cuisses.

— Non, j’ai vraiment peur… Cette aiguille…

— Elle est toute neuve, je l’ai achetée pour toi. Je savais que je t’amènerais ici, aujourd’hui…

J’ai fermé les yeux. Mon corps tremblait. Elle a enfoncé un doigt dans ma vulve, et j’ai commencé à sentir des frissons dans mon vagin. J’ai juste senti une légère douleur dans la lèvre gauche, puis dans la droite. Elle m’avait fait cela tout en laissant son doigt dans mon vagin.

— Et voilà… Regarde…

Je me suis penchée et j’ai constaté qu’elle m’avait mis la boucle en place, attachée à mes grandes lèvres. Je n’avais presque rien senti.

— Super, non ?

— C’est très joli…

Je n’avais plus de voix. Il n’y avait pas une goutte de sang. Le diamant brillait, entre mes cuisses.

— Tu veux que je te suce jusqu’au bout ?

Je n’ai pas répondu. Elle a mis sa bouche en rond autour de mon clito et l’a aspiré en cadence. J’ai tendu les mains devant moi pour lui toucher les seins. Ils étaient fermes, j’ai roulé ses tétons entre mes doigts et j’ai eu rapidement un orgasme terrible. J’étais en nage, elle aussi.

— Tu veux bien me sucer, maintenant ?

— Oui…

— Moi, ce qui me plaît, c’est qu’on me lèche le cul…

Elle s’est tournée, penchée en avant pour m’exhiber sa raie. Elle tenait les globes de chair à deux mains pour les ouvrir. J’ai écrasé ma bouche sur son cul. Elle sentait très fort, et cela m’enivrait. La langue tendue, j’ai pénétré son cul. Elle gémissait, poussait de petites plaintes. Mais au moment où elle a poussé un long soupir, que sous mes doigts sa vulve se gonflait et que son cul s’ouvrait tout seul, nous avons entendu la sonnerie de l’ascenseur. Elle s’est redressée et a ramassé ses vêtements pour disparaître dans la salle de bains. Je n’ai pas eu le temps de me lever pour prendre ma culotte. Lee était là, près de moi, accompagné de Wong et de Grant.

— J’ai compris pourquoi vous étiez si longue…

Je ne pouvais fermer mes cuisses. La boucle me gênait. Les trois hommes regardaient, entre mes jambes, le diamant.

— Kim vous a fait un cadeau d’amitié, a ajouté Lee. Montrez-nous…

Kim est revenue près de son mari, habillée. Elle lui a donné un baiser sur les lèvres. Il a eu un mouvement de recul, l’air étonné.

— Tu sens curieusement, Kim… a-t-il dit en tournant les yeux vers moi, l’air soupçonneux.

— Elle sent le pussy ? a dit Grant, les dents serrées. Cela ne m’étonne pas, Denise est une sacrée vicieuse…

Lee s’est penchée entre mes cuisses, après avoir repoussé son épouse. Il a touché mon clito devant les autres, le pinçant entre ses ongles.

— Mais arrêtez… Je ne suis pas ce que Grant prétend.

Je disais cela, mais je me laissais faire. Il a pris entre ses doigts l’anneau et a tiré dessus très doucement. J’ai ressenti un picotement léger et fait une grimace qui ne lui a pas échappé. Je regardais Kim, qui ne disait plus un mot, laissant son mari me tripoter devant les autres. Elle semblait vraiment sous leur emprise. Grant souriait vicieusement. Wong se tapotait la joue, avec les deux doigts de sa main droite, l’œil rivé sur ma fente gluante.

— Vous êtes pleine de salive, ma chère… a dit Lee en passant son doigt sur mon trou.

— Non, il ne faut pas… ai-je gémi.

— Si vous voulez conserver cet anneau, il faut le garder au moins une journée sans le retirer. Alors, si vous voulez avoir du plaisir avec un homme, il ne vous reste plus que…

Et il a pointé son doigt entre mes fesses, juste sur mon trou du cul.

— Viens me sucer, Kim… a-t-il lancé d’un ton sec.

— Oui, mon maître, a répondu Kim en se baissant devant lui et en lui ouvrant sa braguette pour en extirper sa queue.

— Je vais vous montrer comment réagit un homme dont la femme vient de sucer une autre femme sans son consentement… a rajouté Lee.

La langue de Kim passait le long de la tige au gland sombre. Il a commencé à bander et s’est retrouvé très vite en érection. Il a repoussé Kim comme il l’aurait fait avec un chien plein de puces. Il m’a demandé de me lever. Wong m’a prise par la taille et m’a poussée à genoux, sur le grand tapis. J’ai protesté, mais je me suis laissé faire. Lee a écarté mes fesses et m’a planté sa verge dure dans l’anus, sans aucune préparation. J’ai poussé un cri, mais très vite j’ai commencé à gémir doucement, incapable de me retenir. Il allait en moi, pendant que Wong me tripotait les seins, les mains glissées sous mon tee-shirt. J’avais mal, il me massait fort. Son frère donnait de violents coups de boutoir dans mon cul, sous les encouragements de Grant.

— Voilà le seul plaisir auquel vous avez droit, a soupiré Lee en éjaculant dans mon cul.

En rentrant à fond dans mon anus, il provoquait un tiraillement de ma chair qui allait jusqu’à ma vulve et provoquait de légers élancements dans mes grandes lèvres trouées et réunies par la boucle. J’ai joui devant eux, pendant qu’il se vidait en moi, sans pouvoir me retenir. Il s’est redressé, Wong m’a lâché les seins. Lee a ordonné à sa femme de le nettoyer, de lécher sa tige sortant de mon cul. Elle l’a sucé devant les autres, puis il a rangé sa queue dans son pantalon. Wong m’a aidée à me relever. Je tenais à peine sur mes jambes, soudain épuisée par la force de l’orgasme que je venais d’avoir.

— Cela vous a plu, frenchie girl ? a lancé Lee à mon attention.

— Oui… ai-je soufflé, évitant le regard de Kim.

— Alors rhabillez-vous, nous allons signer votre contrat.

— Vraiment ?

J’avais du mal à marcher, avec l’anneau. Je n’étais pas habituée et cela me piquait. J’ai laissé ma culotte chez Kim, et, au sommet de l’immeuble, nous avons signé le contrat définitif. Bob, qui était resté avec Maraya, avait la mine qu’il arborait quand on le provoquait. Maraya semblait de très bonne humeur.

La signature de ce contrat signifiait deux choses pour moi. La première, la possibilité d’exporter les produits de l’entreprise de mon époux aux États-Unis. La seconde, qu’il fallait que je rentre bientôt, j’étais un peu amère.

Une grande soirée était offerte par les Yang, dans l’appartement de Kim et Lee, le lendemain soir. Une soirée d’adieu, pour fêter l’accord portant sur les sous-vêtements. Nous sommes rentrés à l’hôtel, Grant, Bob et moi. Avant de me laisser seule, Bob, timidement, m’a demandé :

— Nous pourrions peut-être aller à la plage, demain matin. Je voudrais me baigner…

— C’est une idée merveilleuse…

J’ai passé ma langue sur ses lèvres, tout en lui pinçant la bite, au travers du pantalon. Puis, seule, je me suis déshabillée entièrement. J’avais du sperme collé dans les poils, dans la raie du cul. J’ai regardé ma vulve dans une glace, excitée.

CHAPITRE XI

Nous sommes partis très tôt pour la plage, Bob et moi. Nous avons laissé un mot à Grant, à l’hôtel, avant de prendre le taxi. Le chauffeur nous a conseillé une petite plage, en retrait de la ville, la Harry’s Beach. Bob portait un short et un polo léger, moi une jupe courte et un débardeur. Sans rien dessous. Le jeune homme ne semblait pas très à l’aise, mais avait envie de se retrouver seul avec moi. C’était bien lui qui avait proposé cette sortie, la veille.

L’endroit était exactement comme le chauffeur de taxi nous l’avait dit. Pas un chat à l’horizon, une immense langue de sable blanc, et le Pacifique. Il était 10 heures du matin. Bob, qui avait emprunté des serviettes à l’hôtel les a installées sur le sable déjà brûlant. Puis il a retiré son short et son polo. Il portait un maillot de bain multicolore qui épousait la forme de sa petite queue et de ses couilles, pas plus grosses que des billes.

— Vous ne vous mettez pas en maillot, Denise ?

— Bien sûr, mon petit Bob…

J’étais sûre de mon effet. J’ai ôté ma jupe, puis mon débardeur, et me suis retrouvée entièrement nue devant lui. Je me suis allongée à mon tour, à ses côtés. Je voulais que les choses se passent progressivement. J’ai levé les bras, fermé les yeux, légèrement écarté les cuisses. Le soleil, sur ma vulve trempée, m’excitait. Je savais que Bob me regardait. Au bout de quelques instants, j’ai ouvert les yeux et je me suis tournée vers lui. Il bandait, dans son slip. Sa petite queue était toute raide, et tendait le mince tissu.

— Je crois que je vais me baigner tout de suite… J’ai envie de… Je voudrais…

— Tu as envie de pisser ? Fais-le ici, nous sommes tous les deux… Il n’y a personne…

Il y avait quelqu’un, mais si loin que nous avions le temps de faire ce que nous voulions. Je me suis redressée et j’ai baissé son slip. Il est devenu rouge comme une pivoine. J’ai glissé sur le sable, pour me poster devant lui, la chatte bien en vue, les cuisses ouvertes, à quelques centimètres de son pénis raide. Entre mes jambes, à genoux, il fixait ma vulve, étonné et timide.

— Vous avez un anneau ? …

— Un cadeau de Kim, la femme de Lee…

— Kim ?

— Allez, pisse-moi dessus… Vise ma chatte…

J’ai tendu la main pour m’emparer de son sexe dur et j’ai visé mon sexe. Il se forçait, le ventre gonflé, mais il n’y arrivait pas. Alors c’est moi qui ai commencé à uriner.

— Approche-toi, vite…

La pisse sortait de ma vulve, en jets désordonnés, à cause de l’anneau. Ça lui éclaboussait le ventre et les cuisses, mais aussi la bite et les couilles. Il frémissait, tenait sa petite queue entre deux doigts tremblants, les yeux rivés sur mon trou d’où s’échappait la pisse chaude.

— C’est brûlant…

Il ne pouvait s’empêcher de se masturber tout en se faisant arroser. Quand la dernière goutte est sortie de mon vagin, je lui ai demandé d’en faire autant, maintenant. J’ai repris sa queue raide dans ma main et il s’est forcé. D’abord un petit jet timide, puis enfin il a uriné normalement. Il a repris sa queue entre ses doigts et je l’ai laissé faire. Il visait ma chatte, son jet dru tentait de séparer mes grandes lèvres, mais en vain. Plus bas, c’est mon trou qui était arrosé. C’était terriblement excitant et j’avais des picotements partout, dans le ventre, entre les fesses. La pisse brûlante coulait entre elles, sur mon cul. Je respirais mal. Soudain, il a levé sa bite pour m’éclabousser les seins et le ventre. J’en avais partout. Sa miction s’est terminée, il a secoué sa verge pour en faire tomber les dernières gouttes. Il bandait toujours.

— Viens, maintenant…

Je l’ai poussé à s’allonger sur le dos. Puis je me suis accroupie au-dessus de lui, cambrée en arrière, les mains derrière moi, de chaque côté de ses jambes.

— Encule-moi, maintenant…

J’ai écarté les cuisses au maximum, il pouvait ainsi voir ma chatte qui mouillait, pleine de pisse, et viser plus facilement mon cul. Il a écarté mes fesses, d’une main, et a mis sa queue contre mon anus. Je me suis empalée dessus, d’un coup, et il a poussé un petit cri. Les yeux fermés, il se laissait faire. Je montais et descendais le long de sa courte bite raide. J’ai soudain tourné la tête. Le promeneur s’était rapproché plus rapidement que je ne l’aurais cru. C’était un clochard, un vagabond, qui arpentait la plage pour y ramasser ce qu’il pouvait y trouver. Quand il a vu la scène, il s’est assis face à moi, les yeux exorbités. Bob ne l’avait pas entendu arriver, trop occupé à m’enculer, les yeux fermés. Il a sursauté quand le type, un homme barbu d’environ cinquante ans, a parlé.

— Vous êtes poilue, madame… Vous êtes belle…

Et tout en disant cela, il a sorti sa queue pour se branler devant moi. J’étais encore plus excitée de me montrer en train de me faire enculer devant cet inconnu qui ne semblait pas dangereux du tout, bien au contraire. Sa bite était grosse et dodue. En un instant, il a été en érection. Il a tiré sur la ficelle qui tenait son pantalon pour le baisser un peu et laisser ses grosses couilles à l’air. Bob a voulu se relever mais je l’ai regardé d’un air sévère.

— Continue !

Il m’a d’abord observée, étonné, puis, trop tenaillé par l’envie de jouir, il a continué. Il bandait encore plus dur. Le clochard agitait de plus en plus vite sa verge, faisant coulisser son prépuce le long de sa tige veineuse. Ses couilles dansaient devant moi, il fixait entre mes cuisses la bite courte qui entrait et sortait de mon cul. Soudain, un long jet de sperme est parti de sa queue. Il gémissait, tirait encore plus fort sur sa verge, ses couilles remontées à la base de sa hampe. Son jus partait devant lui, sur le sable. Il transpirait, sous ses haillons, les yeux injectés de sang. Bob a lui aussi éjaculé, dans mon cul, sans retenue, en poussant à son tour de petites plaintes étouffées. Le vieux s’est levé, la bite molle, dégoulinante de sperme, pour se rapprocher de moi.

— Je peux vous toucher les seins, madame ? Juste cela…

— Oui…

Il a tendu ses mains sales pour me palper les seins, avec maladresse. La queue de Bob était encore dans mon cul, se vidant des dernières gouttes de sperme. Le vieux sentait l’alcool, la transpiration aigre. Mais cela m’a excitée encore plus. J’avais du mal à tenir sur mes bras, tendus derrière moi. J’ai joui pendant que le clochard me tripotait les seins et le ventre, et que la bite raide de Bob terminait son éjaculation. Épuisée, je me suis relevée. Un pet s’est échappé de mon anus.

— Tu peux partir, maintenant, ai-je dit au vieux, en tentant de prendre un air sévère.

Mais c’était inutile. Il s’est relevé, a rangé sa queue molle d’où coulait encore de son jus, et s’est éloigné, en sautillant. Je me suis allongée près de Bob. Et je me suis collée contre lui, après avoir vérifié que personne d’autre n’arrivait vers nous.

— Allons nous laver, ai-je dit en me relevant, les jambes tremblantes.

Nous nous sommes jetés dans le Pacifique. Nous étions restés au soleil trop longtemps et l’eau nous a paru glacée. Nous avons nagé quelques minutes, puis nous nous sommes lavés réciproquement. J’ai frotté entre mes mains sa petite bite et ses couilles. Mes doigts ont glissé entre la raie de ses fesses, sur son anus. Il m’a regardée, une nouvelle fois étonné. Je passais mon doigt sur son trou du cul, doucement. Quand j’ai repris sa queue entre mes doigts, il bandait à nouveau.

— Ça t’excite, qu’on te touche le cul, Bob ?

— On ne me l’a jamais fait… Je pensais…

— Mon mari, à Paris, aime ça… Quand il ne peut plus bander, je lui mets un doigt dans le cul… Et ça marche à tous les coups… Viens !

De retour sur la plage, je lui ai demandé de m’essuyer avec une des serviettes de l’hôtel. Il a commencé par mes seins, qu’il a frottés doucement, tournant autour des mamelons. Puis il m’a passé la serviette entre les fesses, insistant bien sur mon cul. Il a juste tamponné ma vulve, pour ne pas me faire mal à cause de l’anneau. J’ai pris la serviette, à mon tour, pour masser, dans le tissu, sa petite bite, et ses testicules qui ballottaient plus bas, comme deux petites noix. Puis nous nous sommes rhabillés et avons repris un taxi pour l’hôtel.

Grant nous attendait dans le hall, sirotant un bourbon. Il avait l’air contrarié, et s’est adressé à Bob comme à un chien.

— Je ne veux pas que tu partes comme cela ! Je peux avoir besoin de toi, petite bite. Téléphone à ta sœur, de ta chambre, elle veut te parler.

Je n’aimais pas ce genre d’attitude. Grant n’était plus le même.

— Il ne faut pas lui parler comme cela, ce n’est pas juste. Le contrat est signé, maintenant… Il peut se promener un peu…

— Je ne vous ai rien demandé !

Je suis montée en colère dans ma chambre. J’ai commandé à manger et peu de temps après, un garçon m’a apporté un plateau. Je connaissais le jeune homme, je l’avais déjà repéré, ou plutôt c’est lui qui m’avait plusieurs fois regardée avec insistance. Je ne portais sur moi qu’un peignoir en coton de l’hôtel. Il m’a dit tout à coup :

— Je voudrais vous demander quelque chose…

— Oui ?

— Je fais une collection un peu particulière… Et mes collègues m’ont dit… Enfin, j’ai fait un pari, et…

— Alors, de quoi s’agit-il ?

— Je collectionne les poils, ou les cheveux… des femmes que je trouve belles… S’il vous plaît, ne vous fâchez pas.

Je lui ai demandé où il voulait les prendre. Il m’a proposé de me couper une toute petite mèche de cheveux. Sa proposition inattendue m’a excitée.

— And my ass ? Mon cul ? Ce ne serait pas mieux ? Vous avez des ciseaux ?

— Oui… a-t-il acquiescé en sortant une petite paire de la poche de son pantalon.

— Alors, d’accord, mais une toute petite ! Mon mari s’en apercevrait très vite…

Je me suis mise à genoux sur le lit, le cœur battant, et j’ai relevé mon peignoir pour exhiber mon cul poilu. Il n’osait pas s’approcher. Il devait regarder mon anneau, fixé à mes grandes lèvres. Je l’ai encouragé. Ses doigts ont couru entre mes fesses. Mon cul se contractait et il a tiré sur une boucle, tout près de mon anus. J’ai senti le froid de l’acier me frôler et j’en ai eu frisson. Il a coupé sa « mèche » et je me suis assise sur le lit, face à lui.

— Ça va, comme cela ?

— C’est très bien, a-t-il répondu, les yeux baissés, ma petite touffe entre les doigts.

J’ai remarqué la bosse, à hauteur de sa braguette. Il ne devait guère avoir plus de vingt ans, les cheveux blonds, coiffés en brosse.

— Je peux commencer ma collection, à mon tour ?

— Comment ?

— Passe-moi tes ciseaux et approche-toi.

J’étais terriblement excitée. Il hésitait et je l’ai attrapé par le pan de sa veste blanche. J’ai baissé sa braguette et j’ai plongé ma main dans sa culotte pour en extraire une grosse queue déjà bien raide. Une goutte perlait à son méat. J’ai tiré sur sa queue pour sortir ses grosses couilles.

— Je vais les prendre là, je préfère…

J’ai saisi un des testicules qui roulait dans ma main et j’ai coupé une petite boucle de ses poils blonds. Sa queue était raide, devant moi, et j’ai tendu ma bouche pour en téter juste une fois le gland mauve et gonflé. J’ai passé ma langue sur son méat pour goûter ses sécrétions, puis j’ai rangé moi-même le tout dans son pantalon.

— Voilà, tu as gagné ton pari. Tu en as, maintenant, des choses à raconter à tes copains…

— Ils ne me croiront jamais…

Je l’ai poussé dehors. Et avant de manger, je me suis masturbée, en reniflant la boucle de poils blonds que je venais de prendre sur ses couilles chaudes et fripées. Puis j’ai mangé et je me suis préparée pour la soirée chez les Yang.

CHAPITRE XII

Pendant tout le repas, chez Lee et Kim, c’est une très jeune fille d’origine asiatique, qui nous a servis. Cette adolescente me troublait. Difficile de lui donner un âge, mais j’aurais parié qu’elle ne devait guère avoir plus de quinze ans. Nous étions en tenue de soirée, robe longue pour les femmes, smoking pour les hommes. Bob était là, ainsi bien sûr que Grant, Wong et son épouse Maraya. La jeune fille répondait au nom de New Hole, ce qui peut se traduire par « trou neuf ». Et cela m’intriguait encore plus. Bob ne cessait de la regarder, tout comme Grant. Il faut dire qu’elle ne portait sur elle qu’un tablier attaché à son cou et autour de sa taille, qui lui cachait les seins et le pubis. Elle était entièrement nue, à part cela, et ses talons aiguilles avaient pour effet de la cambrer un peu plus et de faire saillir ses fesses rondes et lisses d’enfant.

Avec le café, et bien que le repas ait été copieusement arrosé, Lee a proposé quelques toasts à l’alcool de riz, pour fêter notre contrat fraîchement signé. La petite New Hole faisait le tour de la table, se penchant bien pour servir l’alcool, et montrer la raie de ses fesses au milieu de laquelle se dévoilait un anus rose, sans aucun poil.

L’alcool commençait à faire de l’effet à tout le monde et en particulier à moi. Ma tête tournait, mais j’étais bien, heureuse de conclure enfin cette mission. Au dernier toast, Lee m’a regardée plus spécialement.

— À Denise. Au fait, chère frenchie, il faut que je vous montre notre dernière collection… Venez, ma chère, Grant aussi…

Maraya s’est levée rapidement.

— Je m’en occupe, Lee.

Nous l’avons suivie et j’ai tout de suite compris où elle nous emmenait. Dans la salle spéciale où Kim m’avait dit être leur jouet.

Grant semblait éméché.

— Ce sont des sous-vêtements pour homme… Nous allons vous les essayer, Grant…

— Pourquoi pas…

Maraya s’est accroupie devant lui et lui a baissé son pantalon, puis son slip. Sa grosse queue pendait, ses couilles se balançaient devant nous. Puis la Chinoise m’a demandé de lui retirer son nœud papillon, sa chemise et sa veste, pendant qu’elle sortait plusieurs objets d’un tiroir.

— Voilà… Vous n’êtes pas trop en forme, mon cher, a dit Maraya en lui tapotant la verge du bout des doigts.

Elle m’a tendu ce qu’elle avait tiré du tiroir. Il s’agissait d’un slip en caoutchouc dans lequel était moulée la forme d’un pénis en érection. Je n’en croyais pas mes yeux. Maraya a fait glisser sa robe. Elle ne portait rien dessous. Elle a enfilé le slip à Grant, lui a tripoté la queue devant moi, pour le faire bander, ce qui n’a pas tardé. Puis elle a placé la bite raide dans le slip. C’était obscène, ce membre noir, en caoutchouc, qui se dressait vers nous. Grant transpirait énormément. Il semblait dans un autre monde, plus du tout maître de ses actes. Il se laissait faire, comme un bébé. Et j’ai repensé à ce que j’avais vu, dans sa chambre, à New York, avec Ellen et Michael.

— Allez chercher les autres, Denise… Et surtout, New Hole…

Je commençais à être très excitée. J’ai fait la commission, dans le salon. La petite Chinoise est arrivée la première, suivie des autres. Bob fermait la marche. Quand nous sommes arrivés dans le salon spécial, Maraya terminait d’attacher Grant, les bras en l’air, au milieu de la pièce. Il a plissé les yeux en nous voyant arriver.

— Voilà… N’aie pas peur, maman est là… a lancé Maraya en frottant ses petits seins contre la poitrine de Grant. Laisse-toi faire.

Je n’en revenais pas. Il se laissait faire, comme un enfant, comme il l’avait fait avec sa femme, sous mes yeux. Maraya s’est accrochée à lui, les jambes autour de sa taille. En un instant, elle s’est empalée sur la verge recouverte de caoutchouc noir. Grant a poussé un long gémissement. Wong s’est approché de moi.

— Que pensez-vous de ma femme, et de nos sous-vêtements ? m’a-t-il soufflé à l’oreille, tout en me touchant les fesses, avec ses deux doigts, à travers ma robe longue.

— Encore, maman, encore… gémissait Grant.

Il ne semblait pas souffrir des chaînes qui le suspendaient au plafond, et pourtant, il soutenait son propre poids et celui de Maraya qui le chevauchait de plus en plus vite, la grande bite noire rentrant et sortant de son vagin lisse et rose.

— Nous allons vous honorer. C’est une tradition, chez nous… a dit Lee en s’approchant de moi et en me touchant les seins. Tous les trois, a-t-il ajouté en montrant Grant et Bob, vous allez être comblés.

— Mais que faites-vous ?

Wong et Lee ont fait glisser ma robe. Puis Lee m’a retiré ma culotte. Il m’a allongée sur un tapis oriental, et a ouvert sa braguette avant de se mettre à genoux à hauteur de ma bouche. J’ai pris son membre court entre mes lèvres et je l’ai sucé. Wong, pendant ce temps, me retirait mon anneau avec douceur, et introduisait ses deux doigts dans ma fente. Il les a agités dans mon vagin, et cela m’a rappelé ce que Kim m’avait raconté. Je l’ai cherchée des yeux, tout en pompant Lee. Elle avait mis Bob entièrement nu et New Hole le suçait, à genoux devant lui, pendant que Kim lui tripotait les couilles et les fesses. Tout en se laissant faire, il me regardait sucer Lee, mais surtout semblait hypnotisé par Wong qui venait de retirer ses doigts de mon con pour sortir sa queue veineuse. Il s’est penché entre mes cuisses et m’a pénétrée d’un coup, en poussant un râle bruyant. Ma tête tournait, mais j’ai pompé plus fort la bite de Lee qui n’a pas tardé à éjaculer dans ma gorge. J’ai tout bu. Il s’est relevé, la queue molle, et il est parti, sans un mot.

— Tournez-vous, Denise, a soufflé Wong.

Je l’ai fait. Il a passé sa verge entre mes fesses une première fois, puis une seconde, avant de m’enculer d’un coup, enfilant sa verge dure jusqu’au bout. Grant a poussé un gémissement et Maraya s’est cambrée une dernière fois avant de descendre sur le sol. La queue de Grant, emprisonnée dans le latex noir, se cabrait. Il éjaculait dans le slip de caoutchouc, les bras toujours attachés.

Mon sphincter se resserrait autour de la bite de Wong et lui aussi a commencé à se vider dans mon cul. La sueur me piquait les yeux, j’étais en nage, mes seins me faisaient mal. Maraya a détaché Grant qui avait du mal à marcher. Elle est partie avec lui dans l’autre pièce. Wong a retiré sa queue de mon cul pour la remettre dans mon vagin. Il n’avait pas cessé d’éjaculer et a terminé dans mon con. C’est à ce moment que j’ai joui, poussant à mon tour de longues plaintes, incapable de me maîtriser. Il a retiré sa verge, m’a remerciée et est allé dans l’autre pièce, lui aussi. J’ai entendu des bruits de verres et de bouteilles. Maraya revenait. Les hommes trinquaient, il ne restait plus, dans la pièce, que Bob, Kim, Maraya, la jeune fille et moi. Je me suis assise. Le jus de Wong coulait de mon cul et de ma chatte. J’ai ramassé mon anneau et me le suis remis aux grandes lèvres, non sans mal, tellement je tremblais.

Bob était allongé, maintenant, et Kim, accroupie sur son visage, se faisait sucer la chatte par lui. Maraya s’est approchée de lui, s’est mise entre ses cuisses et, avant de prendre la queue raide dans sa bouche, m’a demandé de préparer la jeune New Hole.

— C’est une jeune fille… Je préférerais…

Mais déjà la jeune Chinoise était devant moi, les cuisses ouvertes. J’étais trop excitée pour minauder davantage. Je me suis penchée sur le sexe imberbe. Elle semblait soudain timide.

— You are a virgin, New Hole ?

Je lui demandais à voix basse si elle était vierge. Elle m’a fait un signe affirmatif de la tête, accompagné d’un petit sourire timide.

— Alors je vais faire en sorte que cela soit agréable.

J’ai collé ma bouche sur son sexe d’enfant, et j’ai fait glisser ma langue le long de sa fente, doucement. Elle s’ouvrait, se dilatait, gémissait. Elle avait retiré son tablier, j’ai tendu ma main vers ses seins tendus pour les toucher, doucement, lui pinçant les tétons entre deux doigts. Elle n’avait que peu de poils pubiens et sa chatte rose sentait la petite fille. Son petit clitoris se dressait sous mes coups de langue. Du bout des doigts, j’ai titillé son trou, comme si je voulais l’agrandir pour faciliter le passage plus que probable de la queue de Bob.

J’ai tourné les yeux vers l’Américain. Il tenait Kim au-dessus de lui par les cuisses et lui suçait la moule en reniflant bruyamment. Maraya passait des petits coups de langue le long de sa queue raide, prenait les petites boules poilues dans sa bouche, les aspirant à fond. Bob sursautait à chaque fois, mais sa bite semblait se raidir encore plus.

— Je suis prête, a soufflé la petite Chinoise que je suçais.

— Alors viens, et n’aie pas peur.

Elle s’est accroupie sur la bite tenue par Maraya. Kim s’est relevée pour assister à la scène. L’adolescente s’est empalée doucement sur le membre en érection, a poussé un petit soupir, et a commencé à aller plus vite. Kim a relevé la tête de Bob pour qu’il la voie jouir. Il était tout rouge, le visage barbouillé de salive et de la mouille de Kim. Maraya a glissé ses doigts entre les fesses de la jeune Chinoise et après avoir cherché une seconde son anus lui a enfoncé un doigt très profond. New Hole a poussé un cri, elle jouissait devant nous ; pour la première fois Bob a gémi à son tour, le ventre gonflé.

— Il se vide en moi, madame Maraya… Il se vide en moi…

— Laisse-toi faire.

La jeune fille est retombée sur le côté, les larmes aux yeux, les mains entre ses cuisses, comme pour protéger sa vulve d’une nouvelle attaque. Bob, les yeux clos, terminait son éjaculation sur son ventre, sa bite secouée de sursauts de plus en plus mous.

— Et si nous passions au dessert ? a lancé Maraya Maraya.

— Oui, j’ai très faim, a répondu Kim en sortant la première.

Nous avons rejoint les hommes qui buvaient de l’alcool de riz. Grant était nu, il avait retiré son slip en latex. Il semblait épanoui. Nous avons mangé un énorme gâteau à la noix de coco. Maraya a fait le service, laissant la jeune Chinoise assise près de moi.

J’ai repris l’avion, seule, le lendemain, pour Paris. Je n’étais plus la même. J’ai baisé avec mon mari, dès mon arrivée, dans notre voiture, dans le parking de Roissy.

— Tu es une diablesse, m’a-t-il dit, étonné de tant de fougue.

— Tu m’as tellement manqué… ai-je soufflé dans son cou, à cheval sur lui, sa bite encore juteuse dans le con.

J’avais retiré mon anneau, dans l’avion, avant d’arriver. Le soir, avant d’aller au lit, je l’ai remis. Cela l’a excité terriblement. Le lendemain matin, au réveil, encore épuisée par notre nuit de baise, j’avais le cafard…

Deux ans se sont écoulés et depuis, j’ai connu bien d’autres aventures sexuelles. Pourtant, ce voyage en Amérique, et tout particulièrement les séances avec les frères Yang, est certainement le plus fort en la matière. Pourquoi ai-je écrit ce livre ? Cela est une autre histoire, et elle ne vous regarde pas…

Pour l’édition originale :

© Média 1000, 2016.

ISBN de l’édition originale :
978-2-74482-110-3

Pour la présente édition numérique :

© Média 1000, 2016.

ISBN de l’édition numérique :
978-2-74482-539-2

Illustration de couverture :
Alain Frétet

Cet ouvrage a été numérisé
le 22 février 2016 par Zebook.

Média 1000

122, rue du Chemin-Vert — 75011 Paris

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).

Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.